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- Englisch für den Alltag -

G. Elch



Vorwort
Welchen Vorteil bietet Ihnen Englisch zu verstehen und zu sprechen?

Stellen Sie sich vor, Sie haben eine große Superkraft, die Ihnen in vielen
verschiedenen Situationen helfen kann oder einen magischen Schlüssel, mit
dem Sie Tausende von Türen entriegeln können, die verschlossen sind. Die
englische Sprache ist dieser magische Schlüssel. Es ist nicht nur die
Weltsprache, es ist auch die Sprache der heutigen Digitalisierung, Sie
können sich ohne Probleme mit den meisten Menschen auf der ganzen Welt
unterhalten und ein problemloses Gespräch führen. Sie brauchen sich nicht
den Kopf zu brechen, um eine neue Sprache zu lernen, denn selbst
Linguisten empfehlen nur 15 Minuten täglich für eine Fremdsprache zu
üben. Wenn Sie zu große Mengen an Information aufnehmen, werden Sie
niemals alles im Langzeitgedächtnis abspeichern können. Es führt zu
Überforderung, deshalb empfehlen auch Sprachexperten nur 15 Minuten
täglich zu lernen. Sie werden merken wie leicht es ist eine neue Sprache zu
lernen und welche Vorteile es Ihnen in allen Lebenslagen bieten wird.
Dieses Buch besteht aus zwei Büchern, was Ihnen einen enormen Vorteil
bietet, denn Sie lernen zum einen tägliche Gesprächsthemen auf Englisch
und wichtige Grammatikregeln, die für den Sprachgebrauch nützlich sind.

Viele Menschen beschweren sich, dass sie nicht ihre Zielsprache
sprechen können. Menschen, die in einer Gesellschaft leben, in der die
Zielsprache nicht gesprochen wird, können in diesem Bereich schwach sein,
weil sie keine Gelegenheit zum Sprechen haben. Aufgrund der Tatsache,
dass das Hauptziel beim Erlernen der Fremdsprache für eine reibungslose
Kommunikation wird der wichtigste Teil immer vernachlässigt.

Eine der einfachsten und praktischsten Möglichkeiten, eine
Fremdsprache zu lernen, besteht darin sich selbst zu trainieren. Wenn Sie
nicht die Möglichkeit haben mit jemand anderem Englisch zu sprechen,
können Sie mit sich selbst sprechen. Wenn Sie mit sich selbst sprechen, Ihre



Stimme aufnehmen, erhalten Sie eine Vorstellung von der Sprache, die Sie
gerade lernen. Meistens gehen wir davon aus, dass wir gelernt haben, aber
dann merken wir, dass wir die meisten Dinge nach einer Weile vergessen.
Wenn Sie auf Ihre eigene Stimme hören, werden Sie die soeben gelernten
Wörter nicht so leicht vergessen.

Um diese Themenbereiche geht es im 1.Kapitel:

- Reise

- Unterkunft

- Erste Begegnung

- Alltag

- Einladungen

- Meinungen und Interessen

- Einkaufen

- Freundschaften schließen

- Arztbesuch



1. Kapitel: Einstiegssätze bilden
Travel – Reise

Words
 

Flughafen – Airport

Abflug – Departure

Ankunft – Arrival

Gepäck – Baggage

Reisepass – Passport

Reise – Travel

Flugnummer – Flight number

Gepäckausgabe – Baggage claim

Bordkarte – Boarding pass

Passkontrolle – Passport control

Inlandflug – Domestic flight

Ausland – Foreign countries
 





Am Flughafen – On the airport

Do I have to change planes? - Muss ich die Flugzeuge wechseln?

Is the flight direct? - Ist der Flug direkt?

How many items of carry-on luggage are permited? - Wie viele
Handgepäckstücke sind erlaubt?

How much luggage can I carry on? - Wie viel Gepäck darf ich
mitnehmen?

Is there a layover? - Gibt es einen Zwischenaufenthalt?

How long is the layover? - Wie lange dauert der
Zwischenaufenthalt?

There is a two hour layover in Berlin – Es gibt einen Zwei-Stunden
– Aufenthalt in Berlin

May I see your boarding pass? - Darf ich Ihre Bordkarte sehen?

The flight is overbooked – Der Flug ist überbucht

The flight has been moved to another gate – Der Flug wurde zu
einem anderen Gate verschoben

Sorry, but the flight is delayed – Es tut mir leid, aber der Flug hat
Verspätung

Excuse me, my luggage is missing – Entschuldigung, mein Gepäck
fehlt

I lost my luggage – Ich habe mein Gepäck verloren

I have to cancel my flight – Ich muss meinen Flug stornieren



When is the connection? - Wann ist die Verbindung

What´s the arrival time to … ? - Wie ist die Ankunftszeit nach … ?

When does the plan get to London? - Wann kommt der Flieger
nach London?

When is the departure time? - Wann ist die Abfahrtszeit?

When does the next flight to Berlin? - Wann ist der nächste Flug
nach Berlin?

Words
 

Taxi - Cab

Taxifahrer - Cabdriver

Betrag – Sum, amount

Frei – free

Taxistand - Cabrank
 

Im Taxi – In the taxi

Where to? - Wohin?

Where to, buddy? - Wohin, Kumpel?



Where to lady? - Wohin, die Dame?

I´m not on duty – Ich bin nicht im Dienst

Mind if I smoke in the car? - Darf ich im Auto rauchen?

Were lost – Wir sind verloren

We have missed the exit – Wir haben den Ausgang verpasst

Look out - Achtung

Watch out – Achtung, Vorsicht

I want a bill – Ich will eine Rechnung

Keep the change – Behalten Sie das Rückgeld

Do you have change for fifty? - Kannst du fünfzig Dollar wechseln?

Please drive safely – Bitte fahr vorsichtig

There is no need to hurry – Sie müssen sich nicht beeilen

Slow down, please – Mach langsamer Bitte

To the train station please – Zum Bahnhof Bitte

It´s rush hour – Es ist Hauptverkehrszeit

Make it quick – Mach schnell
Im Bus – In the bus

Is it direct to … ? - Ist es direkt nach …?

Is there a layover? - Gibt es einen Zwischenaufenthalt?



Do we stop for a meal? - Halten wir für eine Mahlzeit an?

Can I check my baggage through? - Kann ich mein Gepäck
durchchecken?

Can I reserve a seat in advance? - Kann ich einen Platz im Voraus
reservieren?

Is anyone sitting here? - Sitz hier jemand?

How is the fare? - Wie ist der Fahrpreis?

Could I have a transfer? - Könnte ich eine Rechnung haben?

Does this bus drive to downtown? - Fährt dieser Bus in die
Innenstadt?

Where does this bus go? - Wohin fährt dieser Bus?

What is the next stop? - Was ist der nächste Halt?

Could you let me know when we stop in Berlin – Könnten Sie mir
Bescheid geben, wenn wir in Berlin ankommen?

Can you tell me where I to get off – Kannst du mir sagen, wo ich
aussteigen soll?

Im Zug – In the train

Is the train on time – Ist der Zug pünktlich?

Is there a dining car? - Gibt es einen Speisewagon?

Are there seats avalaible? - Gibt es freie Plätze?

Please move away from the door - Bitte halten Sie sich von der Tür
fern



Stand clear of the door, please – Bitte halten Sie die Tür frei

May I sit there? - Darf ich dort sitzen?

Is this seat taken? - Ist dieser Platz frei?

Can you please open the window? - Können Sie bitte das Fenster
öffnen?

How many stops are we still facing? - Wie viele Haltestellen stehen
uns noch vor?

When is the next stop? - Wann ist die nächste Haltestelle?
Beim Zoll – At customs

Do you put anything in the country with you? - Stecken Sie etwas
mit ins Land?

How much money do you bring to the country? - Wie viel Geld
bringen Sie mit ins Land?

Do you have anything subject to customs? - Haben Sie etwas zu
verzollen?

Can I see your passport please? - Kann ich bitte Ihren Pass sehen?

Do you have a visa? - Haben Sie ein Visum

Please put your bags on the table – Bitte legen Sie Ihre Taschen auf
den Tisch

We need to review your wallet – Wir müssen Ihre Brieftasche
kontrollieren

What is the reason of your trip? - Was ist der Grund Ihrer Reise?

How long do you plan to stay? - Wie lange planen Sie zu bleiben?



This passport is invalid – Dieser Reisepass ist ungültig
Accommodation – Unterkunft

I need a room – Ich brauche ein Zimmer

I need a room for one person – Ich brauche ein Zimmer für eine
Person

We need a room with a double bed – Wir brauchen ein Zimmer mit
einem Doppelbett

Do you have any single room? - Haben Sie ein Einzelzimmer?

Do you have a room with bath? - Haben Sie ein Zimmer mit Bad?

A room with bath please – Ein Zimmer mit Bad bitte

Can I reserve a room for one person? - Kann ich ein Zimmer für
eine Person reservieren?

Can I reserve a room? - Kann ich Zimmer reservieren?

Can I book a room for two person ? - Kann ich ein Zimmer für zwei
Personen buchen?

I have a reservation – Ich habe eine Reservierung

We need a room with two single beds – Wir brauchen ein Zimmer
mit zwei Einzelbetten

We  need a room with double bed – Wir brauchen ein Zimmer mit
Doppelbett

Do you have a crib for the baby? - Haben Sie eine Krippe für das
Baby?

Is the breakfast included? - Ist das Frühstück inbegriffen?



Do you have a swimming pool? - Haben Sie ein Schwimmbad?

Would you like a room waith a view of front? - Möchten Sie ein
Zimmer mit Blick auf die Vorderseite?

I´d like a room at the front, please – Ich möchte ein Zimmer mit
dem Blick auf die Vorderseite, bitte

I´d like a room with a view of sea – Ich möchte ein Zimmer mit
Meerblick

Would you like a non-smoking room? - Möchten Sie ein
Nichtraucherzimmer?

Do you have a yogaroom? - Haben Sie ein Yogaraum?

I want a weekly room – Ich möchte ein wöchentliches Zimmer

I want a wake-up call – Ich möchte einen Weckruf

Where is the ice machine? - Wo ist die Eismaschine?

How are the fees? - Wie sind die Gebühren?

Is there a restaurant? - Gibt es einen Restaurant?

Are pets allowed in the hotel? - Sind Haustiere im Hotel erlaubt?

When do you empty the room? - Wann verlassen Sie das Zimmer?

I want to leave – Ich möchte gehen

I want to check out, please – Ich möchte auschecken, bitte
Die erste Begegnung - The first encounter

Begrüßen, Kennenlernen, Verabschieden
 



Words

Wohnen – Living

Leben – Life

Geburtsort – Place of birth

Grüßen – To greet

Freizeit – leisure
 

Hallo - Hello

Entschuldigung, sind Sie Herr Schmidt? - Excuse me, are you Mr.
Schmidt?

Ja, ich bin Herr Schmidt – Yes, I am Mr Schmidt

Nein, ich bin nicht Herr Schmidt – No I´m not Mr. Schmidt

Schön Sie kennenzulernen – Nice to meet you

Es ist schön Sie zu treffen – It´s nice to meet you



Wie geht es Ihnen? - How are you?

Wie lange ist es her, dass wir uns nicht gesehen haben? - How long
has it been since we did not see each other?

Es ist schon ziemlich lange her – It was a long time ago

Das letzte Mal als wir uns getroffen haben war … - The last time we
meet ...

Gibt es Neuigkeiten? What´s new?

Es hat sich vieles in meinem Leben verändert – Much has changed
in my life

Wie geht es deiner Mutter? - How is your mother?

Was macht dein Vater so? - What is your father doing?

Willkommen in London – Welcome in London



Danke, dass Sie mich persönlich abholen – Thank you for picking
me up personally

Hatten Sie eine gute Fahrt? - Did you have a good trip?

Wie war Ihre Reise nach England? - How was your trip to
England?

Der Zug hat sich etwas verspätet – The train was a little late

Alles war in Ordnung – Everthing was in order

Es gab keine großartigen Probleme – There was no great problems

Kann ich Ihnen beim Tragen ihrer Koffer helfen? - Can I help you
carry your bags?

Das wäre sehr hilfreich – That would be helpful



Nein danke, ich schaffe das schon – No thanks, I can do it

Wollen wir ein Taxi nehmen? - Do we want to take a taxi

Wir nehmen am besten ein Taxi – We´d better take a taxi

Wir können auch mit der Bahn fahren – We can also travel by a
train

Es dauert etwa eine Stunde nach Manchester – It takes about an
hour to Manchester

Mein Auto steht im Parkplatz – My car is in the parking lot

Es war schön, Sie wiederzusehen – It was nice to see you again

Es hat mich gefreut dich kennenzulernen – It was a pleasure to
meet you



Ich hoffe wir sehen uns wieder – I hope we meet again

Ich wünsche dir eine schöne Reise – I wish you a nice journey

Schick mir eine Nachricht, wenn du ankommst – Send me a
message when you arrive

Ruf mich an, wenn du ankommst – Call me when you arrive

Wenn du zu Hause bist, ruf mich bitte an – If you are at home,
please call me

Gib mir Bescheid, wenn du zu Hause ankommst – Let me know
when you arrive home

Grüß deinen Vater von mir – Greet your father from me

Grüß deine Mutter von mir – Greetings to your mother



Du bist immer Willkommen bei uns – You are always welcome to us

Für dich haben wir immer ein Zimmer frei – We always have a
room for you

Wann ist dein Flug? - When is your flight?

Ich muss schon bald los – I have to leave soon

Ich mach mich dann Mal auf den Weg – I will get on my way

Ich habe noch eine sehr lange Reise vor mir – I have a very long
journey ahead of me

Woher kommen Sie? - Where are you from?

Ich bin aus Deutschland – I´m from Germany



Wo wohnen Sie? - Where do you live?

Ich wohne in Hamburg – I live in Hamburg

Oh, da war ich schon Mal – Oh, I´ve been there once

Wo sind Sie geboren? - Where were you born?

Ich bin gebürtiger Frankfurter – I´m a native of Frankfurt

Ich bin in … geboren – I was born in ...

Sind Sie das erste Mal in England? - Are you the first time in
England?

Ja, ich bin das erste Mal hier – Yes, this is my first time here

Nein, ich war schon Mal in England – No, I have been to England
before



Es ist schon so spät – It is already so late

So spät schon! - So late?

Ich sollte jetzt wirklich gehen – I should really go now

Ich muss gehen, weil … - I have to go because ...

Mike fühlt sich nicht gut – Mike is not feeling well

Meine Frau hat Kopfschmerzen – My wife has a headache

Muss du wirklich gehen? - Do you really have to go?

Kannst du noch bleiben – Can you still stay?

Wir wollten noch … - We still wanted ...

Du solltest wiederkommen – You should come back

Schön, dass Sie kommen konnten – Nice tht you could come

Wir sollten uns wieder treffen – We should meet again

Das nächste Mal können Sie zu uns kommen – Next time you can
come to us

Alltag – Everyday life

Words
 

Früh – early

Spät - late

Morgens – In the morning



Abends – In the evening

Stressig - Stressful

Angenehm - Enjoyable

Unangenehm - Unpleasant
 

Ich stehe sehr früh auf – I get up very early

Zum Glück ist mein Arbeitsweg nicht lang – Luckily, my commute
is not long

Leider habe ich einen langen Arbeitsweg – Unfortunately, I have a
long journey to work

Der Zug verspätet meistens – The train is usually late

Ich esse jeden Tag in der Kantine – I eat in the canteen every day

Mein Mittagessen besteht öfters aus Obst und Gemüse – My lunch
often consists of fruits and vegetables

Oft komme sehr spät nach Hause und habe kaum Zeit für mich
selbst – Often I come home very late and have little time for myelf

Ich habe keine Zeit – I have no time

Wenn ich nach Hause komme sind die Kinder schon im Bett –
When I get home the kids are already in bed

Wir haben keine Zeit um einen Film anzusehen – We do not have
time to watch a movie

Vor dem Schlafen lese ich meistens – Before sleeping, I usually read



Es kommt auch mal vor, dass ich am Wochenende arbeiten muss –
It also happens that I have to work at the weekend

Ich gehe fast jeden Tag ins Fitness-Studio – I go to the gym almost
every day

Jeden tag ist etwas los – Every day something is is going on

Das Leben ist in Ordnung – Life is alright

In einer großen Stadt zu leben hat auch seine Nachteile – Living in
a big city also has its disadvantages

In einer großen Stadt zu leben ist sehr vorteilhaft – Living in a big
city is very beneficial

Ich bin morgens immer hektisch – I´m always hectic in the morning

Ich bin sehr beschäftigt – I´m very bus

Ich bin sehr gestresst – I´m very stressed

Letzter Zeit habe ich viel zu tun – i´ve got a lot to do lately

Letzter Zeit bin ich sehr gestresst – Lately I´m very stressed
Einladung - Invitation

Words
 

Einladen – Invite

Essen – Eat

Trinken – Drink

Wochenende – Weekend



Geburtstagsfeier – Birthday party

Veranstaltung – Event
 

Was hast du heute Abend vor? - What are you going to do this
evening?

Hast du heute Abend was vor? - Do you have plans for tonight?

Hast du am Abend Zeit? - Do you have time in the evening?

Wollen wir essen gehen? - Shall we get something to eat?

Möchtest du etwas essen? - Would you like something to eat?

Wie sieht es mit einem Drink aus? - What about a drink?

Was würdest du gerne trinken? - What would you like to drink?

Ich nehme einen Kaffee – I take a coffee

Ich hätte gerne Tee – I would like tea

Hast du am Wochenende was vor? - Do you have plans for the
weekend?

Wir wollen ins Kino gehen – We want to go to the cinema

Wir feiern am Wochenende eine Party – We are celebrating a party
on the weekend

Du bist eingeladen – You are invited

Wenn du kommen könntest, wäre es toll – If you could come, it
would be great



Mike hat Geburtstag – Mike is on his birthday

Das ist sehr nett von dir, aber ich kann leider nicht kommen – That
´s very nice of you, but unfortunately I can not come

Vielen Dank für deine Einladung, ich werde versuchen zu kommen
– Thank you for your invitation, I will try to come

Wie wäre es mit Montag? - How about Monday?

Um wie viel Uhr hast du Zeit? - What time are you freeß

Wann kannst du kommen? - When can you come?

Was ist mit neun Uhr? - What about nine o´clock?

Soll ich dich abholen oder kommst du selber klar? - Shall I pick you
up or will you come to your own?

Du kannst mich anrufen – You can call me

Wo wollen wir uns treffen? - Where do we want to meet?

Hast du eine Idee, wo wir uns treffen können? - Do you have any
idea where we can meet?

Wir haben Ihnen etwas mitgebracht – We brought you something

Danke, aber es wäre doch nicht nötig gewesen – Thanks, but it
would not have been necessary

Nehmen Sie bitte Platz – Please take a seat
Meinungen äußern und Interessen bekunden – To

express opinions and interests
 



Words

Reiten – Riding

Lesen – Reading

Einkaufen – Shopping

Schwimmen – Swimming

Fernsehen – Watching TV

Musikinstrument – Musical Instrument

Spaziergang – Walking

Laufen – Running
 

Ich lese gerne Romane – I like to read novels

Ich jogge jeden Tag – I jog every day

Ich gehe gerne Joggen – I like to jog

Ich interessiere mich für Technik – I am interested in technology

Ich mag Katzen – I like cats

Ich mag Tiere nicht besonders – I do not like animals especially

Mike ist Fußballfan – Mike is a football fan

Ich bin ein großer Fan von Actionfilmen – I´m a big fan of action
movies

Ich habe eine schwäche für … - I have a weakness for …



Ich treibe gerne Sport – I like doing sports

Mike mag kein Theater – Mike does not like theater

Ich kann Lisa nicht ausstehen – I can not stand Lisa

Ich halte nicht viel von … - I´m not really interested in …

Mike ist nicht mein Typ – Mike is not my type

Ich habe keine besonderen Wünsche, wenn es um Filme geht – I
have not special wishes when it comes about movies

Mach was du möchtest – Mach you want
Shopping – Einkaufen

When did you open? - Wann haben Sie geöffnet?

What are the opening hours? - Wie sind die Öffnungszeiten?

We are reachable from 7 o´clock – Wir sind ab 7 Uhr erreichbar

We are open until 8pm today – Wir haben heute bis 20 Uhr geöffnet

I´m looking for something for my friend – Ich suche etwas für
meinen Freund

I don´t know his size – Ich kenne seine Größe nicht

I´m just looking – Ich schaue nur

Do you have this shirt in blue? - Haben Sie dieses Shirt in blau?

Where is the changing room? - Wo ist die Umkleidekabine?

I try this – Ich probiere das



Is this on sale? - Ist das im Angebot?

This is too tight – Das ist zu eng

This is too loose – Das ist zu locker

Expensive - Teuer

Pricey – Teuer

Cheap - Günstig

May i help you? - Kann ich dir helfen?

Can I help you find something? - Kann ich Ihnen helfen, etwas zu
finden?

May I show you something? - Darf ich Ihnen etwas zeigen?

Are you being helped? - Wird ihnen geholfen? (Werden Sie
bedient?)

If you need me, i´ll be around – Ich bin in der Nähe, wenn Sie mich
brauchen

If i can help you, just let me know – Wenn ich Ihnen helfen kann,
lassen Sie es mich wissen

Are looking for something special – Suchen Sie etwas bestimmtes?

What size do you need? - Welche Größe brauchen Sie?

Thats on sale – Das ist im Angebot



How would you like to pay? - Wie möchten Sie zahlen?

Sorry, but we don´t have that in your size – Tut mir leid, aber wir
haben es nicht in ihrer Größe

We don´t have it in that color – Wir haben es nicht in dieser Farbe

What size do you wear? - Welche Größe tragen Sie?

That look nice – Das sieht gut aus

Über Freundschaft – About friendship

This is my friend Tom – Das ist mein Freund Tom

These are my friends Tom, Lisa and Mike – Das sind meine
Freunde Tom, Lisa und Mike

We´ve known each other a long time – Wir kennen uns schon lange



He is a valued friend – Er ist ein guter Freund

We known each other since elementary school – Wir kennen uns
seit der Grundschule

We known each other from work – Wir kennen uns von der Arbeit

Mike is 20 (twenty) years old – Mike ist 20 Jahre alt

Lisa is 40 (forty) years old but still attractive – Lisa ist vierzig Jahre
alt, aber immer noch attraktiv

May I join you - Darf ich mich euch anschließen

We´re like brother´s – Wir sind wie Brüder

We do not know each other long – Wir kennen uns nicht lange

We met recently -Wir haben uns vor kurzem kennengelernt

Would you like to dance? -



Can I get your number? -

Yes of cours -

Would you like to dance? - Möchtest du tanzen?

Whats your sign – Was ist dein Sternzeichen?

Do you come here often? - Kommst du oft hierher?

Where have you been all my life? - Wo warst du mein ganzes Leben
lang?

You have a lovely smile – Du hast ein wunderschönes Lächeln
Gesundheit – Health

Can someone bring adoctor? - Kann jemand einen Doktor holen?

I want to go to the doctor – Ich möchte zum Arzt gehen

Can I get an appointment? - Kann ich einen Termin bekommen?



I have pain – Ich habe Schmerzen

Please take a seat in the waiting room – Bitte nehmen Sie Platz im
Wartezimmer

You looks like a million bucks – Du siehst aus wie eine Million
Dollar (Redewendung, um zusagen, dass jemand nicht Gesund
aussieht)

She looks tired – Sie sieht Müde aus

You look like a hell – Du siehst aus wie eine Hölle (Redewendung)

Are you all right? - Geht es dir gut?

Do you feel all right? - Fühlst du dich gut?

You look flushed – Du siehst gerötet aus

You look pale – Du siehst blass aus

You are white as a ghost – Du bist weiß wie ein Geist



I´m alergic to cats – Ich bin allergisch gegen Katzen

I´m alergic – Ich bin alergisch

I am allergig to pollens – Ich bin allergisch gegen Pollen

My nose is stuffed up – Meine Nase ist verstopft

I can´t breathe – Ich kann nicht atmen

Bless you - Gesundheit

I´m sick – Ich bin krank

My eyes are puffy – Meine Augen sind geschwollen

I feel not good – Ich fühle mich nicht gut

I feel terrible – Ich fühle mich furchtbar

I feel sick to my stomach – Ich fühle schmerzen im Bauch



I have a headache – Ich habe Kopfschmerzen

I´m dizzy – Mir ist schwindelig

My head is pounding – In meinem Kopf hämmert es

Does it hurt when I touch your stomach? – Tut es weh, wenn ich
deinen Bauch anfasse?

Have you had this problem before? - Hattest du dieses Problem
schon einmal?

He is bleeding -Er blutet

It hurts when I eat – Es tut weh, wenn ich esse

I feel weak – Ich fühle mich schwach

I have been throwing up – Ich habe ich übergeben

I´m exhausted – Ich bin erschöpft
Bank matters – Bank angelegenheiten



I´d like to cash a check – Ich möchte einen Scheck einlösen

I´d like to make a deposit – Ich möchte eine Einzahlung tätigen

I´d like to transfer money into my savings account – Ich möchte
Geld auf mein Sparkonto überweisen

What is the interest rate? – Was ist der Zinssatz?

I´d like to make a deposit – Ich möchte eine Zahlung tätigen

I´d like to buy some foreign currency – Ich möchte gerne
Fremdwährung kaufen (umtauschen)

Do you have a bank mail? – Haben Sie eine Bankpost

Can you give a new bank card? – Können Sie mir eine neue
Bankkarte geben?

I would like to apply for a new bank card – Ich möchte eine neue
Bankkarte beantragen

What are the monthly fees? – Wie hoch sind die monatlichen
Gebühren?

I´m sorry I forgot my PIN – Es tut mir leid, dass ich meinen PIN
vergessen habe

I lost my bank card – Ich habe meine Bankkarte verloren

Pay on your own account – Zahlen Sie auf Ihren eigenen Konto

I´d like to apply for a loan – Ich möchte einen Kredit beantragen

I´d like to mortgage my home – Ich möchte mein Haus verpfänden

I´d like a variable interest rate mortgage – Ich möchte eine
Hypothek mit variable Zinssatz



Do you provide house loans ? – Bieten Sie Hauskredite an?

I´d like to open a savings account – Ich möchte ein Sparkonto
eröffnen

I´d like to close out all of my cards – Ich möchte alle meine Karten
deaktivieren

Where is the cash machine? – Wo ist der Geldautomat?

Press your PIN number here, please – Bitte geben Sie hier Ihre PIN-
Nummer ein

Enter your ID – Number, please – Bitte geben Sie Ihre ID-Nummer
ein

Can I get tens and twenties please? – Kann ich bitte Zehner und
Zwanziger bekommen

Education – Bildung

I have to study –Ich muss lernen

Could you explain that again? – Könnten Sie das nochmal
wiederholen?

I still don´t understand that – Ich verstehe immer noch nicht

I don´t understand your Englisch – Ich verstehe dein Englisch nicht

When ist he final exam? – Wann ist die Abschlussprüfung?

What´s on the Test – Was kommt in der Prüfung vor?

Can you tell me what grade I´m getting in the exam – Können Sie
mir sagen, welche Note ich in der Prüfung bekommen habe?

What´s the grading curve? – Wie ist der Durchschnitt der Prüfung?



Can I talkt o you about my grades? – Kann ich mit Ihnen über
meine Noten sprechen?

When will we have to turn our homework? – Wann müssen wir
unsere Hausaufgaben machen?

What text required? – Welcher Text wird benötigt?

Can you help me with the homework? - Kannst du mir bei den
Hausaufgaben helfen?

What was additional? – Was war nochmal Addition?

Can you please exülain the task to me? – Kannst du mir bitte die
Aufgabe erklären?

How does it work? – Wie geht das ?

Can I have your pen please? – Kann ich bitte deinen
Kugelschreiber haben?



Kapitel 2: Englische Gespräche führen
Erste Begegnung Teil 1 – First meeting part 1

Mike: Hi! My name is Mike.

(Hi! Ich bin Mike)

Lisa: Hi! My name is Lisa, I´m pleased to meet you.

(Hi! Ich bin Lisa, es ist mir eine Freude dich kennenzulernen)

Mike: Nice to meet you too, Lisa is a beautiful name. What does
that mean?

(Schön dich auch kennenzulernen, Lisa ist ein schöner Name. Was
bedeutet dieser Name?)

Lisa: Unfortunately I can´t explain that to you exactly but it should
be the abbreviation of Elizabeth. My mother gave me that name.

(Ich kann es dir nicht genau erklären, aber es soll die Abkürzung
von Elizabeth sein. Meine Mutter gab mir diesen Namen)

Mike: Great! Are you from Berlin?

(Großartig! Kommst du aus Berlin?)

Lisa: No. I´m from Hamburg.

(Nein, ich komme aus Hamburg)

Mike: Hamburg? Where is Hamburg exactly?)

(Hamburg? Wo liegt Hamburg genauer?)



Lisa: It is in the North of Germany.

(Es ist in Norddeutschland)

Mike: I have never been there, but in Berlin I was once.

(Ich war noch nie dort, aber in Berlin war ich einmal)

Lisa: Berlin is a beautiful city.

(Berlin ist eine wunderschöne Stadt)

Mike: Yes very.

(Ja sehr)

Lisa: What about you? Are you from London?

(Was ist mit dir? Bist du aus London?)

Mike: Yes, I´m from London. I´m a native of London.

(Ja, ich komme aus London. Ich bin in London geboren)

Lisa: You are a typical Englisch boy.

(Du bist ein typischer englischer Junge)

Mike: Yes, Many people say that.

(Ja, viele Leute sagen das)

Lisa: I have to go now, see you later. Goodbye.

(Ich muss jetzt gehen, wir sehen uns später. Auf Wiedersehen)

Mike: Bye.

(Tschüss)



Erste Begegnung Teil 2 – First meeting part 2

Mike: Look Lisa! This is our coach.

(Schau Lisa! Das ist unser Trainer)

Lisa: Which one? There are three man.

(Welcher? Da sind drei Männer)

Mike: The man with gray hair.

(Der Mann mit den grauen Haaren)

Lisa: They all have gray hair.

(Die haben alle graue Haare)

Mike: I mean the one with the ball in his hand.

(Ich meine den mit dem Ball in der Hand)

Lisa: Oh ok I see him. He has gray hair, but looks very young.

(Oh ok ich sehe ihn. Er hat graue Haare, sieht aber sehr jung aus)

Mike: Thanks to sports he looks very young but he is around fifty.

(Dank Sport sieht er sehr jung aus, aber er ist um die fünfzig)

Lisa: Really? He looks like fourty. Is he married?

(Wirklich? Er sieht aus wie vierzig. Ist er verheiratet?)

Mike: Yes, His wife is our Englisch teacher. She is also very pretty
and young like her husband.



(Ja, seine Frau ist unsere Englischlehrerin. Sie ist auch sehr hübsch
und jung wie ihr Mann)

Lisa: What? This is new to me, I´m very suprised.

(Was? Das ist neu für mich, ich bin sehr überrascht)

Mike: Hold on. The best is coming now. The school director ist the
father of our teacher.

(Warte. Das Beste kommt jetzt. Der Schulleiter ist der Vater
unserer Lehrerin)

Lisa: Oh, I am shocked. Is the director really his father?

(Oh, ich bin schockiert. Ist der Direktor wirklich ihr Vater?)

Mike: Haha no, this time it was just a little joke.

(Haha, nein, diesmal war es nur ein kleiner Witz)

Lisa: Are you always so funny?

(Bist du immer so lustig?)

Mike: No, not always. Come let us introduce the coach.

(Nein, nicht immer. Komm lass uns den Trainer vorstellen)

Lisa: I´m bit shy on such matters.

(Ich bin in solchen Angelegenheiten etwas schüchtern)

Mike: He is a nice person, he will not bite you. Come on!

(Er ist eine nette Person, er wird dich nicht beißen. Komm schon!)

Lisa: Well, let´s go.



(Nun, lass uns gehen)
Erste Begegnung Teil 3 – First meeting part 3

Mike: Hello Mr.Brown.

(Hallo Mr. Brown)

Coach: Hello Mike! How are you?

(Hallo Mike! Wie geht es dir?)

Mike: I´m fine, thanks a lot. May i introduce you Lisa?

(Mir geht es gut, vielen Dank. Darf ich Ihnen Lisa vorstellen?)

Coach: Hi Lisa! I´m Jim Brown, the coach oft he football team.

(Hallo Lisa! Ich bin Jim Brown, der Trainer der
Fußballmannschaft)

Lisa: Hello Mr. Brown and I´m Lisa as mentioned before.

(Hallo Mr.Brown und ich bin Lisa wie schon erwähnt)

Mr. Brown: I see you here fort he first time, you must be new at
school, right?

(Ich sehe dich zum ersten Mal hier, du musst neu in der Schule sein,
oder?)

Lisa: Yes, I´m the new exchange student.

(Ja, ich bin die neue Austaschschülerin)

Mr. Brown: Great! and where are you from?

(Großartig! Und woher kommst du?)



Lisa: I´m from Germany.

(Ich komme aus Deutschland)

Mr. Brown: Really? I have a lot of friends there who are also
teachers.

(Wirklich? Ich habe viele Freunde dort, die auch Lehrer sind)

Mike: Mr. Brown?

(Mr. Brown?)

Mr. Brown: What´s happening Mike?

(Was ist los Mike?)

Mike: We are very sorry, we would like to talk to you but we have
to go now.

(Es tut uns sehr leid, wir würden gerne mit Ihnen reden, aber wir
müssen jetzt gehen)

Mr. Brown: Haha, the good old Mike, he is always open, honest and
direct.

(Haha, der gute alte Mike, er ist immer offen, ehrlich und direkt)

Lisa: I´m sorry Mr.Brown, I hope we can talk another time again.

(Es tut mir leid, Mr. Brown, ich hoffe, wir können uns ein weiteres
Mal unterhalten)

Mr. Brown: Nothing to apologize, we will meet again. I wish you a
sunny day. Goodbye.

(Nichts zu entschuldigen, wir werden uns wiedersehen. Ich wünsche
dir einen sonnigen Tag. Auf Wiedersehen)



Mike and Lisa: Goodbye Mr. Brown!

(Auf Wiedersehen, Mr. Brown!)
Passport control – Passkontrolle

Officer: Good day and welcome to London. Where have you come
from?

(Beamter: guten Tag und herzlich wilkommen in London. Wo
kommen Sie her?)

Traveller: Berlin Germany.

(Reisender: Berlin Deutschland)

Officer: May I see your passport, please?

(Darf ich bitte Ihren Pass sehen?)

Traveller: Yes of course, here you are.

(Ja natürlich. Hier bitte)

Officer: What is the nature of your visit?

(Was ist der Grund ihres Besuches?)

Traveller: For business reasons.

(Aus geschäftlichen Gründen)

Officer: How long are you going to stay in the United Kingdom?

(Wie lange bleiben Sie in Großbritannien?)

Traveller: If nothing goes wrong I stay for five days.



(Wenn nichts schief geht, bleibe ich fünf Tage)

Officer: What is your occupation?

(Was machen Sie beruflich?)

Traveller: I work in a advertising agency for a well-known
company.

(Ich arbeite in einer werbeagentur für ein bekanntes Unternehmen)

Officer: Do you have a return ticket?

(Haben sie einen Rückflugticket?)

Traveller: Yes, I have.

(Ja, habe ich)

Officer: Can I see your return ticket?

(Kann ich Ihr Rückflugticket sehen?)

Traveller: Yes, here it is.

(Ja, hier ist es)

Officer: Allright. Thanks. Enjoy your trip and welcome again.

(In Ordnung. Vielen Dank. Genießen Sie Ihre Reise und nochmal
herzlich willkommen)

Traveller: Thank you.

(Vielen Dank)



Complete reservations for a hotel room –
reservierung für ein Hotelzimmer abschließen



Receptionist: Hello. May I help you?

(Empfangsdame: Hallo. Kann ich Ihnen helfen?)

Customer: Yes. I´d like to book a room, please.

(Kunde: Ja. Ich würde gerne ein Zimmer buchen)

Receptionist: Certainly. When for, Mister?

(Sicher. Für wann?)

Customer: April the 22rd.

(22. April)

Receptionist: How long will you be staying?

(Wie lange bleiben Sie?)

Customer: For three nights, please.

(Für drei Nächte bitte)

Receptionist: What kind of room would you like. Double or single
room?

(Was für ein Zimmer möchten Sie, Doppel oder Einzelzimmer?)

Customer: A double bed room with bath.

(Ein Doppelzimmer mit Bad)

Receptionist: Do you have extra wishes for your room?

(Haben Sie zusätzliche Wünsche für Ihr Zimmer?)

Customer: Yes, if it is possible I would like a room with the view oft
he sea, please.



(Ja, wenn es möglich ist, hätte ich gerne ein Zimmer mit Meerblick)

Receptionist: Certainly, I´ll just check what we have available. Oh,
yes we have a room on the 4th floor with a really splendid view.

(Sicher, ich werde nur prüfen, was wir zur Verfügung haben. Oh ja,
wir haben ein Zimmer im 4.Stock mit einer wirklich herrlichen
Aussicht)

Customer: Fine. How much is the charge per night?

(Gut. Wie viel kostet es pro Nacht?)

Receptionist: Per night we charge 80 euros.

(Pro Nacht berechnen wir 80 Euro)

Customer: Well then i would like to book this room for three night.

(Nun, ich möchte dieses Zimmer für drei Nächte buchen)

Receptionist: On which name should the reservation be? Can you
please say your name?

(Auf welchem Namen soll die Reservierung stehen? Können Sie
bitte Ihren Namen sagen?)

Customer: Mike Miller, please.

(Mike Miller, bitte)

Rexeptionist. Everthing ok, I enter your name. You just have to
come here. Goodbye

(Alles in Ordnung, ich gebe Ihren Namen ein. Sie müssen nur
hierher kommen. Auf wiedersehen)





Checking out from hotel – Auschecken aus dem
Hotel

Receptionist: Hello. May I help you?

(Hallo. Kann ich Ihnen helfen?)

Mike Miller: Yes, I would like to check out.

(Ja, Ich würde gerne auschecken)

Receptionist: Can you tell me your name, please.

(Können Sie mir bitte Ihren Namen nennen?)

Mike Miller: My name is Mike Miller.

(Ich heiße Mike Miller)

Receptionist: One moment please, I will check it out … Here is your
bill.

(Einen Moment bitte ich werde es prüfen … Hier ist Ihre
Rechnung)

Mike Miller: What are the 20 (twenty) euros for?

(Wozu die 20 (zwanzig) Euro?)

Receptionist: These are the wellness costs.

(Dies sind die Wellnesskosten)

Mike Miller: But I have not booked a wellness program.

(Aber ich habe keinen Wellness-Programm gebucht)



Receptionist: Really? But it says here that it was posted on the
name of Susan Miller.

(Wirklich? Aber hier steht, dass es auf den Namen Susan Miller
gebucht wurde)

Mike Miller: Oh, that was propaply my wife.

(Oh, das war wahrscheinlich meine Frau)

Receptionist: Do you want to ask your wife if this is correct?

(Möchten Sie Ihre Frau fragen, ob dies richtig ist?)

Mike Miller: Not necessary, she once told me about it, she must
have booked it.

(Nicht nötig, sie erzählte mir einmal davon, sie muss es gebucht
haben)

Receptionist: Do you have any questions or suggestions regarding
your bill?

(Haben Sie irgendwelche Fragen oder Anregungen zu Ihrer
Rechnung?)

Mike Miller: No, i want to pay.

(Nein, ich möchte bezahlen)

Receptionist: Allright, that´s 240 euros. How would you like to pay?
Cash or by card?

(In Ordnung, das machen 240 Euro. Wie möchten Sie zahlen? Bar
oder per Karte?)

Mike Miller: Cash is King. I pay per cash.

(Nur Bares ist Wahres (Redewendung). Ich bezahle bar)



Receptionist: Here is your change and could you please sign here?

(Hier ist Ihr Rückgeld und könnten Sie bitte hier unterschreiben?)

Mike Miller: Yes of course.

(Ja, natürlich)

Receptionist: Thank you, I wish you a pleasant journey.

(Danke, ich wünsche Ihnen eine angenehme Reise)



Calling the airline – Die Fluggesellschaft anrufen
 

Words

Anrufen – Call

Leitung – Line

Tastenfeld – Keypad

Auflegen – Ring of

Wählen – Choose
 

Reservations clerk: Welcom to British Airlines, how can I help you?

(Wilkommen bei British Airlines, wie kann ich Ihnen helfen?)

Mike Miller: Hello, I need help to confirm my ticket.

(Hallo, ich brauche Hilfe, um mein Ticket zu bestätigen)



Reservation clerk: Have you already paid for your ticket?

(haben Sie Ihr Ticket bereits bezahlt?)

Mike Miller: I paid it yesterday by bank transfer.

(Ich habe es gestern per Banküberweisung bezahlt)

Reservation clerk: It could be that their payment has not yet been
received. May I have your name and flight number, please?

(Es kann sein, dass die Zahlung noch nicht eingegangen ist. Kann
ich bitte Ihren Namen und Flugnummer haben?)

Mike Miller: My name is Mike Miller and my flight number is 45
(forty-five).

(Ich heiße Mike Miller und meine Flugnummer ist 45)

Reservation clerk: I look for a moment please, stay on the line.

(Ich schaue kurz nach, bitte bleiben Sie an der Leitung)

Mike Miller: I´ll wait.

(Ich warte)

Reservation clerk: Hello again, I checked, your flight was
confirmed.

(Hallo nochmal, ich habe überprüft, Ihr Flug wurde bestätigt)

Mike Miller: I can not find any emails from the airline.

(Ich kann keine E-Mails von der Fluggesellschaft finden)

Reservation clerk: You probably got a spam message. Look in your
spam folder otherwise you will have to pick up your ticket on the spot.



(Sie haben whrscheinlich eine Spam-Nachricht erhalten. Schauen
Sie in Ihren Spam-Ordner nach, sonst müssen Sie Ihr Ticket vor Ort
abholen)

Mike Miller: One Minute please, I´ll check the spam folder.

(Eine Minute bitte, ich werde den Spam-Ordner überprüfen)

Reservation clerk: Of course, check it out.

(Natürlich, schauen Sie sich das an)

Mike Miller: I found the flight confirmation.

(Ich habe die Flugbestätigung gefunden)

Reservation clerk: Fine, can I help you otherwise?

(Gut, kann ich Ihnen sonst noch behilflich sein?)

Mike Miller: No, thanks that´s it.

(Nein, danke das war es auch schon)

Reservation clerk: I wish you a nice journey.

(Ich wünsche Ihnen eine schöne Reise)

Mike Miller: Thanks. Goodbye.

(Danke. Auf Wiedersehen)



At the Doctor – Beim Arzt

Doctor: Good morning Mr. Smith. Please, have a seat here

(Doktor: Guten Morgen, Herr. Smith. Bitte nehmen Sie hier Platz)



Mr. Smith: Good morning Doc. I have a terrible stomachache.

(Mr. Smith: Guten Motgen Doc. Ich habe schreckliche
Bauchschmerzen)

Doctor: Do you have diarrhea?

(Haben Sie Durchfall?)

Mr. Smith: Yes, I have.

(Ja, das habe ich)

Doctor: Do you have also other symtoms?

(Haben Sie auch andere Symtome?)

Mr. Smith: Yeah, I´m sick and dizzy.

(Ja, ich fühle mich schlecht und mir ist schwindelig)

Doctor: You think you feel bad?

(Sie denken, Sie fühlen sich schlecht?)

Mr. Smith: That´s right. I want to vomit and now I´m dizzy to.

(Das stimmt. Ich will mich übergeben und jetzt ist mir schwindelig)

Doctor: When did the symptoms start?

(Wann haben die Kennzeichen (Symptome) begonnen?)

Mr. Smith: This morning. Last night I ate something raw.

(Heute Morgen. Letzte Nacht habe ich etwas Rohes gegessen)

Doctor: Alright then. Please pull you clothes to the waist and lie
down there … just tell me i fit hurts when I touch you.



(Alles klar. Bitte ziehen Sie Ihre Kleidung bis zur Taille und legen
Sie sich dort hin)

Mr. Smith: It does not hurt … ouch it hurts.

(Es tut nicht weh … Autsch es tut weh)

Doctor: Okay. Lets hope it´s indigestion, but tob e on the safe side,
we need to do some diagnostic tests. We make a blood test and we also
need a urine sample.

(Okay. Hoffen wir, dass es Verdauungsstörungen sind, aber um
sicherzugehen, müssen wir einige diagnostische Tests durchführen. Wir
machen eine Blutprobe und brauchen auch eine Urinprobe)

Mr. Smith: Can you give me something for the pain? Tablets or
something?

(Können Sie mir etwas gegen die Schmerzen geben? Tabletten oder
so etwas?)

Doctor: Yes, I will give you a recipe for indigestion.

(Ja, ich werde Ihnen ein Rezept für Verdauungsstörung geben)



Währung – currency

Cashier: Hi May I help you?

(Hallo kann ich Ihnen helfen?)

Mike: Yes. I have a question.

(Ja. Ich habe eine Frage)

Cahier: Yes, please.



(Ja, bitte)

Mike: What is the buying rate for euro?

(Wie hoch ist der Wechselkurs für Euro?)

Cashier: The course for one dollar is 1.50 euro.

(Der Kurs für einen Dollar ist 1.50 Euro)

Mike: Okay. I would like to change some euros into dollars, please.

(Ok. Ich möchte bitte einige Euros in Dollar wechseln)

Cashier: How much money do you have there?

(Wie viel Geld haben Sie?)

Mike: I have 700 (sevenhundred) euros I want to change.

(Ich habe 700 Euro, die ich wechseln möchte)

Cashier: May I please see your passport?

(Darf ich bitte Ihren Pass sehen?)

Mike: Of course, here you are

(Natürlich hier bitte)

Cashier: Ok, that makes 1050 (one thousand and fifty) US- dollars.
How would you like your dollar bills?

(Ok, das sind dann 1050 US-Dollar. Wie möchten Sie Ihre
Dollarnoten haben?)

Mike: In fifties please.

(Als fünfziger bitte)



Cashier: So that makes 11 (eleven) times of fifty bills.

(Das machen also 11 fünfziger Scheine)

Mike: And may I have a bill please?

(Und könnte ich bitte eine Rechnung haben?)

Cashier: Of course, here is ypur bill.

(Natürlich, hier ist Ihre Rechnung)

Mike: Thanks.

(Danke)



Verspätungen - Delay

Mike: I´m so sorry, please accept my apologies for the delay.

(Es tut mir so leid, ich bitte um Entschuldigung für die Verspätung)

Lisa: What was going on?

(Was war los?)

Mike: I was stuck in traffic, I do not know why, but there was a
terrible traffic.

(Ich stechte im Verkehr fest, ich weiß nicht warum, aber es gab
einen schrecklichen Verkehr)

Lisa: Anyway. I have just come too. What do we do now?

(Wie auch immer (macht nicht). Ich bin auch gerade gekommen.
Was tun wir jetzt?



Mike: Should we first have a drink and talk about important
thinks?

(Sollen wir zuwerst etwas trinken und über wichtige
Angelegenheiten reden?)

Lisa: Great! I would like to have a big glass of fruit juice now.

(Großartig! Ich hätte jetzt gerne ei großes Glas Fruchtsaft)

Mike: We can visit a few shops. I would like to buy some clothes.

(Wir können ein paar Geschäfte besuchen. Ich würde gerne
Kleidungen kaufen)

Lisa: I have a friend who works in a clothing shop, let´s go.

(Ich habe einen Freund, der in einem Bekleidungsgeschäft arbeitet,
lass uns gehen)

Discussion and Explanation –  Diskussionen  - und Erklärungen

Mike: I did not mean to hurt you, Lisa. I just wanted to help you.

(Ich wollte dich nicht verletzen, Lisa. Ich wollte dir nur helfen)

Lisa: How did you dare to pay my rent without telling me. I did not
need your support.

(Wie hast du es gewagt, meine Miete zu zahlen, ohne es mir zu
sagen. Ich brauche deine Unterstützung nicht)

Mike: If I hadn´t pay your rent, the landlord would ask for it.



(Wenn ich deine Miete nicht bezahlt hätte, würde der Vermieter
danach fragen)

Lisa: It´s none of your business. I can solve my problems alone.

(Es geht dich doch nichts an. Ich kann meine Probleme alleine
lösen)

Mike: I´m sure you can. Accept it as a loan. You can pay it back to
me as soon you have enough money.

(Ich bin sicher, dass du das kannst. Akzeptiere es als Darlehen
(ausgeliehen). Du kannst es mir zurückzahlen, sobald du genug Geld
hast.

Lisa: Now it sounds better, I ´m sure I´ll pay your money back.

(Jetzt klingt es besser. Ich werde dein Geld zurück zahlen)

Mike: No reason, take your time.

(Keine Ursache, nimm dir Zeit)

Lisa: At the moment I’m broke, I do not have a cent.

(Im Moment bin ich pleite, ich habe keinen Cent)

Mike: Were you terminated?

(Wurdest du gekündigt?)

Lisa: No, I was not fired but I quit myself.

(Nein, Ich wurde nicht gefeurt, ich habe selbst gekündigt)

Mike: Why?

(Warum?)



Lisa: The work was poorly paid despite overtime.

(Die Arbeit wurde trotz Überstunden schlecht bezahlt)

Mike: And? Are you looking for a new job?

(Und? Suchst du einen neuen Job?)

Lisa: Yes, of course.

(Ja, Natürlich)

Mike: I’ll let you know when I find out about a suitable job for you)

(Ich sage dir bescheid, wenn ich über einen passenden Job für dich
erfahre)

Lisa: That would be great. Thanks!

(Das wäre toll. Vielen Dank!)

Mike: Never mind!

(Keine Ursache!)



Talking about music – Über Musik reden

Mike: Hey Lisa! I have a question for you about music.

(Hey Lisa! Ich habe eine Frage an dich über Musik)

Lisa: Please, ask me.

(Bitte frag mich)

Mike: What kind of music do you like?



(Welche Art von Musik magst du?)

Lisa: I love pop and rock music.

(Ich liebe Pop und Rockmusik)

Mike: Rock? I do not like rock music.

(Rock? Ich mag keine Rockmusik)

Lisa: What about you? What kind of music do you like to listen?

(Was ist mit dir? Welche Musik horst du?)

Mike: I like HipHop.

(Ich mag HipHop)

Lisa: Do you play an instrument?

(Spielst du ein Instrument?)

Mike: No, I would be able to play an instrument.

(Nein, ich würde gerne ein Instrument spielen)

Lisa: What for example?

(Was zum Beispiel?)

Mike: The guitar. Yes, the guitar would be cool.

(Die Gitarre. Ja, die Gitarre wäre cool)

Lisa: Guitar? Why Guitar?

(Gitarre? Warum Gitarre?)

Mike: I can not tell you why, but it calms the soul. Would you like to
play an instrument?



(Ich kann nicht sagen warum, aber es beruhigt die Seele. Möchtest
du ein Instrument spielen?)

Lisa: I have never thought about it.

(Ich habe nie darüber nachgedacht)

Mike How do you like concerts?

(Wie findest du Konzerte?)

Lisa: I love concerts. In the past I often went to concerts with my
friends.

(Ich liebe Konzerte. Früher war ich oft mit meinen Freunden auf
Konzerte)

Mike: Would you like to make a trip to a concert with me on the
weekend?

(Möchtest du am Wochenende mit mir zu einem Konzert fahren?)

Lisa: It sounds great.

(Das hört sich toll an)

Mike: I’ll pick you up. Do you agree?

(Ich hl dich ab. Bist du einverstanden?)

Lisa: Why not, we’ll meet again on the weekend. See you.

(Warum nicht, wir treffen uns dann am Wochenende wieder. Bis
bald)

Mike: Okay, Goodbye Lisa!

(Okay, auf Wiedersehen, Lisa!)





Asking the way – Nach dem Weg fragen
 

Geradeaus – Straigt out

Kreisverkehr – Circle

Ampel – Traffic light

Links – Left

Rechts – Right

Stadmitte – City centre
 

Lisa: Hi! Mike. I´m happy to see you. Can I ask you something?

(Hi! Mike. Freut mich dicg zu sehen. Darf ich dich etwas fragen?)

Mike: Hello Lisa. I´m happy too. So what´s problem?

(Hallo Lisa. Ich bin auch froh dich zu sehen. Was ist los?)

Lisa: I want to go tot he city centre. I´m a bit confused,because I do
not know which train goes to the city center.

(Ich möchte ins Stadzentrum gehen. Ich bin etwas verwirrt, weil ich
nicht weiß, welcher Zug in die Innenstadt fährt)

Mike: You do not have to take the train, the city centre is not far.
You can walk there.

(Du musst nicht mit dem Zug fahren, das Stadtzentrum ist nicht
weit. Du kannst dorthin laufen)

Lisa: Well and how can I walk tot he city centre?



(Nun, wie komme ich in die Innenstadt?)

Mike: Ok, listen Lisa, Go along the road. Take the second turning,
go straight ahead, then turn left at the traffic lights.

(Ok, hör zu, geh die Straße entlang. Nimm die zweite Wendung, geh
geradeaus und biege an der Ampel links ab)

Lisa: What? Say it again, please. I couldn´t follow you.

(Was? Wiederhole das bitte. Ich konnte dir nicht folgen)

Mike: Ok I speak slowlier now, go along the road … take the second
turning, go straight ahead … ok? Can you follow me?

(Ok, ich spreche langsamer jetzt, gehe die Straße entlang … nimm
die zweite Wendung, fahre geradeaus … ok? Kannst du mir folgen?)

Lisa: Sure, keep telling, I´m listening to you.

(Klar, erzähl weiter, ich höre dir zu)

Mike: Ok, then you have to turn left at the traffic light and that was
it.

(Ok, dann musst du an der Ampel links abbiegen und das war es
schon)

Lisa: How long will it take to get to the city centre?

(Wie lange dauert es, bis man in die Innenstadt kommt?)

Mike: About twenty minutes.

(Ungefähr zwanzig Minuten)

Lisa: What? Twenty minutes are too long, tell me how I get by train
tot he city centre.



(Was? Zwnzig Minuten sind zu viel, sag mir, wie ich mit dem Zug
ins Stadtzentrum komme)

Mike: Take the train 43 to London Street, There are three stations
to the city centre.

(Nimm den Zug 43 nach London Street. Es sind drei Haltestellen
zur Stadtmitte)

Lisa: Sounds a lot easier, I really have to go now. Goodbye Mike.

(Klingt viel einfacher, ich muss jetzt wirklich gehen. Auf
Wiedersehen, Mike.



3. Kapitel: Nützliche Sätze für jede
Situation

Absolutely – Absolut

Absolutely not – Absolut nicht

Are you sure?- Bist du sicher?

Believe me – Das kannst du mir glauben

Come with me – Komm mit mir

Do you want it? – Willst du es?

Do you love it? – Liebst du es?

Don´t do it – Tu es nicht

Don´t do that – Tu das nicht

Give me a hand – Hilf mir

Have a nice day – Einen schönen Tag noch

How much? – Wie viel?

I can do it – Ich kann es tun

Just do it – Mach es einfach

I can´t do it – Ich kann es nicht



I can´t wait for it – Ich kann es kaum erwarten

I don´t like it – Ich mag es nicht

I feel better – Ich fühle mich besser

I feel much better – Ich fühle mich viel besser

I hate that – Ich hasse das

I hate you – Ich hasse dich

I knew it – Ich wusste es

I think so – Ich glaube schon

I´m leaving – Ich gehe weg

I´m used to it – Ich in daran gewöhnt

I´m bored – Ich langweile mich

I´m having fun – Ich habe Spaß

It doesn´t matter – Es spielt keine Rolle

It´s all right – Es ist alles in Ordnung

It´s time to go – Es ist Zeit zu gehen

See you tomorrow – Bis morgen

You are so smart – Du bist so schlau

Thank you very much – Vielen Dank

That´s enough – Das ist genug

Wait for me – Warte auf mich



What do you think? – Was denkst du?

You look tired – Du siehst müde aus

You´re allways welcome – Du bist immer wilkommen

Nice to meet you – Freut mich, dich kennenzulernen

Where did you get it? – Wo hast du es her?

BONUS: ENGLISCH LERNEN SCHNELLKURS

Vorwort

Warum sollten Sie Englisch lernen? Englisch ist eine wichtige
Sprache für viele beruflichen und persönlichen Ziele. Englisch ist die
am weitesten verbreitete Sprache der Welt. Wenn Sie Englisch können,
dann können Sie sich mit über 1 Milliarde Menschen auf der Welt
verständigen. Englisch ist die offizielle Sprache von 67 Ländern und die
zweite Amtssprache von 27 Ländern. Warum ist das so? Dafür gibt es
historische Gründe, aber das ist nicht unser eigentliches Thema. Lassen
sie mich Ihnen ein paar sinnvollere Gründe aufzählen, warum sie
Englisch lernen sollten. Englisch ist nicht nur die Weltsprache, es ist
auch die Sprache des Internets. Sie können sich mit mehr als 60% der
Weltbevölkerung verständigen. Dieses Buch wird Ihnen den Einstieg in
die Weltsprache erleichtern, indem es Ihnen die wichtigsten
Grammatikregeln und Wörter erklärt.

Zeitformen

Englische Zeiten unterscheiden sich in einigen Fällen von deutschen
Zeitformen. Zum Beispiel kann die vergangene Zeit auf verschiedene
Arten in Englisch angegeben werden, abhängig von den Ergebnissen
und Konsequenzen von Handlungen, die ausgeübt werden. In den



folgenden Abschnitten werden wir die wichtigsten Zeiten mit
Beispielen, ihre Bildungen und Unterschiede genauer erklären.



Simple Past
Mit dem Simple Past können wir Handlungen ausdrücken, die in

der Vergangenheit zu einem bestimmten Zeitpunkt abgeschlossen sind.
Außerdem können wir mit dem Simple Past auch mehrere Handlungen
beschreiben. Zum Beispiel wo und wie die Handlungen geschehen sind.
Besonderheit dieser Zeitform ist, dass sie sich bei der Bildung zwischen
regelmäßigen und unregelmäßigen Verben unterscheiden. Bei den
regelmäßigen Verben wird im Normalfall das (-ed) an den Infinitiv
angehängt zum Beispiel (called, played, cleaned …). Unregelmäßige
Verben haben eine eigene Form, die man auswendig lernen muss, um
diese zu bilden. Zum Beispiel wird das Hilfverb do zu did. Im
Folgenden werden wir einige Beispiele des Simple Past betrachten.

Bejahte Sätze mit regelmäßigen Verben im Simple Past:

•          I played football

•          You played football

•          He played football

•          She played football

•          It played football

•          We played football

•          You played football

•          They played football

Bejahteform von Simple Past mit dem unregelmäßigen Verb (went):



•          I went school

•          You went school

•          He went school

•          She went school

•          It went school

•          We went school

•          You went school

•          They went school

Verneinte Sätze im Simple Past mit regelmäßigen Verben:

•          I did not play football

•          You did not play football

•          He did not play football

•          She did not play football

•          It did not play football

•          We did not play football

•          You did not play football

•          they did not play football

Verneinte Sätze mit unregelmäßigen Verben im Simple Past:



•          I did not go school

•          You did not go school

•          He did not go school

•          She did not go school

•          It did not go school

•          We did not go school

•          You did not go school

•          They did not go school

Wie schon am Anfang dieser Lektion erwähnt, kann man mit dem
Simple Past Handlungen beschreiben, die in der Vergangenheit schon
abgeschlossen wurden. Beispiel:

•              I visited my grandma last month. (Ich habe meine Oma letzten
Monat besucht)

Beispiele für aufeinander folgende Handlungen im Simple Past.

•              First I woke up, then I went to work.  (Ich bin erst aufgewacht
und ging dann zu Arbeit)

Mit den Signalwörtern wie zum Beispiel yesterday, last month, a
week ago, last week, two days ago ist das Simple Past zuerkennen.



Wie schon vorhin erwähnt wird bei den regelmäßigen Verben ein (-
ed) am Ende des Verbs angehängt, jedoch gibt es einige Ausnahmen,
die wir im folgenden erklären werden. Im Englischen sind Verben
regelmäßig oder unregelmäßig. Um die regelmäßigen Verben im
Simple Past zu bilden, erhalten die Verben entsprechend ihrer Silben
die Endung (-d), (-ed) oder (-ied). Beispiel:
 

move = moved
watch = watched
study = studied

In den kommenden Abschnitten werden die Regeln für die
Bildungen der Verben im Simple Past beschrieben.

1.) Wenn nach einem Vokal am Ende des Verbs ein (e) steht, dann
bekommt das Verb am Ende ein (d). Beispiel:
 

dance = danced
erase = erased
place = placed

2) Wenn ein Vokal von einem Konsonant gefolgt wird, wird der
letzte Konsonant doppelt geschrieben und das (-ed) wird hinzugefügt.
Beispiel:
 

plan = planned
stop = stopped

3) Vorsicht! : Die Buchstaben „w“ und „x“ werden nicht doppelt
geschrieben. Beispiel:
 



snow = snowed
fix = fixed

4) Wenn die letzten beiden Buchstaben Konsonanten sind, wird der
letzte Buchstabe nicht zweimal geschrieben. Beispiel:
 

help = helped
add = added

5) Wenn ein (-y) nach einem Konsonanten kommt, dann wird das (-
y) verworfen und das Ende des Wortes bekommt die Endung (-ied):
Beispiel:
 

worry = worried
reply = replied

6) Wenn ein (-y) nach einem Vokal kommt, dann wird das (-y)
verworfen und das Ende des Wortes wird zu (-ed). Beispiel:
 

play = played
stay = stayed

Unregelmäßige Verben ändern sich, ohne von bestimmten Regeln
abhängig zu sein. Dies kann man nur wissen, indem man die
unregelmäßigen Verben lernt. Regelmäßige Verben werden gebildet
indem man ein (-ed) am Ende des Verbs dranhängt. Es genügt einer
Person, die Englisch lernt nur diese Regel zu kennen. Es ist nicht
notwendig zu versuchen, die oben angegebenen Regeln zu lernen (Es ist
natürlich nützlich, einmal die Regeln zu lesen und die Logik dahinter
zu verstehen), aber jeder, der sich mit der englischen Sprache



beschäftigt, lernt diese Regeln, die schwierig erscheinen unbewusst.
Anstatt sich die detaillierten Regeln zu merken, ist es sinnvoller
englische Bücher zu lesen und dabei zu lernen, ohne sich dessen
bewusst zu sein.

Liste der unregelmäßigen Verben:

be > was = sein

I am > I was = ich bin

he is > he was = er ist

we are > we were = wir sind

beat > beat = schlagen

become > became = werden

begin > began = anfangen

bet > bet = wetten

blow > blew = blasen

break > broke = zerbrechen

bring > brought = herbringen

build > built = bauen

burst > burst = zerplatzen

buy > bought = kaufen

catch > caught = fangen



choose > chose = wählen

come > came = kommen

cost > cost = kosten

cut > cut = schneiden

deal > dealt = verhandeln

do > did = tun

draw > drew = zeichnen

drink > drank = trinken

drive > drove = fahren

eat > ate = essen

fall > fell = fallen

feed > fed = füttern

feel > felt = fühlen

fight > fought = kämpfen

find > found = finden

fly > flew = fliegen

forget > forgot = vergessen

freeze > froze = frieren

get > got = bekommen

give > gave = geben



go > went = gehen

grow > grew = wachsen

hang > hung = hängen

have > had = haben

hear > heard = hören

hide > hid = verstecken

hit > hit = schlagen

hold > held = halten

hurt > hurt = verletzen

keep > kept = behalten

know > knew = wissen

lay > laid = legen

lead > laid = führen

leave > left = verlassen

lend > lent = verleihen

let > let = lassen

lie > lay = liegen

light > lit = anzünden

lose > lost = verlieren

make > made = machen (im Sinne von herstellen)



mean > meant = bedeuten

meet > met = treffen

pay > paid = bezahlen

put > put = stellen, legen

read > read = lesen

ride > rode = reiten

ring > rang = klingeln

rise > rose = aufgehen

run > ran = rennen

say > said = sagen

see > saw = sehen

sell > sold = verkaufen

send > sent = schicken

set > set = setzen

shake > shook = schütteln

steal > stole = stehlen

shine > shone = scheinen

shoot > shot = schießen

show > showed = zeigen

shut > shut = schließen



sing > sang = singen

sink > sank = sinken

sit > sat = sitzen

sleep > slept = schlafen

slide > slid = gleiten

speak > spoke = sprechen

spring > sprang = Zeit vertreiben, Geld ausgeben

stand > stood = stehen

stick > stuck = kleben

swear > swore = schwören

sweep > swept = kehren

swim > swam = schwimmen

take > took = nehmen

teach > took = nehmen

tear > tore = zerreißen

tell > told = erzählen

think > thought = denken

throw > threw = werfen

understand > understood = verstehen

wake > woke = aufwecken



wear > wore = tragen, anhaben

weave > wove = weben

win > won = gewinnen

write > wrote = schreiben



Past Perfect
Man könnte sagen das Past Perfect ist das englische

Plusquamperfekt. Es hat keine bekannten Signalwörter, jedoch wird es
meistens mit before, when oder after verwendet. Simple Past und Past
Perfect sind Vergangenheitsformen, jedoch ist der Unterschied
zwischen den beiden, dass Simple Past für jüngere Handlungen und
das Past Perfect für noch ältere Handlungen steht.

Bildung der bejahten Sätze:

•          I had played

•          You had played

•          He had played

•          She had played

•          It had played

•          We had played

•          They had played

Verneinte Sätze im Past Perfect:

•          I hadn´t played

•          You hadn´t played

•          He hadn´t played

•          She hadn´t played



•          It hadn´t played

•          We hadn´t played

•          They hadn´t played

Fragen in Past Perfect:

•          Had I played?

•          Had you played?

•          Had he played?

•          Had she played?

•          Had it played?

•          Had we played?

•          Had they played?

Past Perfect und Present Perfect können verwirrend vorkommen,
da der Satzaufbau beider Zeiten fast gleich klingen. Betrachten Sie die
beiden Beispiele unten, um den Unterschied zu erkennen:

1. Beispiel für Present Perfect:

•               I have never seen a monkey (Ich habe noch nie einen Affen
gesehen)

Durch den Satzaufbau versteht man, dass die Person, die den Satz
gesagt hat, noch nie zuvor einen Affen gesehen hat, da der Satz in der
Zeitform Present Perfect gebildet wurde.



2. Beispiel für Past Perfect:

•               I had never seen a monkey. (Ich hatte noch nie einen Affen
gesehen)

Durch diesen Satz können wir entnehmen, dass die Person zuvor
einen Affen gesehen hat, aber diesen Affen zum ersten Mal sieht.

Das Past Perfect wird verwendet, um anzuzeigen, dass eines der
beiden Ereignisse in der Vergangenheit bereits vor dem anderen
stattgefunden hat. Es wird auch verwendet, um zu sagen, dass eine
Handlung, die in der Vergangenheit stattfand, vor einer bestimmten
Zeit stattfand. Beispiele:

•               The police officer had died until the doctor arrived.   (Der
Polizist war bis zur Ankunft des arztes gestorben)

•          I had never seen a beautiful beach before I went to Miami.  (Ich
hatte noch nie einen wunderschönen Strand gesehen, bevor ich nach
Miama ging)

•          When I go home yesterday, my wife had cooked the dinner.  (Als
ich gestern nach Hause ging, hatte meine Frau das Abendessen
gekocht)

•          I had read a lot about Britain before I went there.  (Ich hatte viel
über Großbritanien gelesen, bevor ich dorthin gegangen bin)

Past Perfect wird auch verwendet, um eine bestimmte Handlung
vor einer anderen Handlung zu beschreiben. Beispiel:

•          He finished his studies, he had been in Berlin for over ten years. 
(Er hat sein studium beendet, er war seit über zehn Jahren in Berlin)



•               We had this car for seven years before it broke down.   (Wir
hatten dieses Auto sieben Jahre lang, bevor es kaputt ging)

Past Perfect wird verwendet, um zu beschreiben, was zuvor in zwei
aufeinander folgenden Handlungen geschehen ist. Diese Handlungen
werden mit dem Simple Past ausgedrückt. Tatsächlich kann das Past
Perfect in den meisten Fällen nicht verwendet werden, jedoch wird
diese Zeit verwendet, um zu verhindern, dass der Satz zweideutig wird.
Beispiel:

•               When Mike came school, the students had already left.   (Als
Mike zur Schule kam, waren die Schüler schon gegangen)

1.Handlung: the students had already left

2.Handlung: When I came school

Die Handlungen können wir so auflisten, dass zuerst die Schüler
gingen und dann Mike zur Schule kam.

Das Past Perfect kann man auch verwendet, um die Handlungen zu
beschreiben, die geplant sind oder erhofft werden, aber nicht getan
wurden. Beispiel:

•          Lisa had hoped to retire at 55 years, but the company persuaded
her to stay for a few more years.  (Lisa hatte gehofft, mit 55 Jahren in
Rente zu gehen, aber das Unternehmen überredete sie, noch einige
Jahre zu bleiben)



Present Perfect
Mit dem Present Perfect können Sie Handlungen ausdrücken, die in

der Vergangenheit geschehen sind. Der Zeitpunkt der Handlung ist
unwichtig oder unbekannt und wird im Satz nicht genannt. Es gibt
Signalwörter, mit denen man das Present Perfect erkennen kann, wie
zum Beispiel ever, never, jet, often before.

Beispiel:

•               I have cleaned my room. (Ich habe mein Zimmer sauber
gemacht)

Wichtig sind hier nicht die Details, wie das Zimmer gereinigt
wurde, sondern dass es gereinigt jetzt gereinigt ist.

Bildung von bejahten Sätzen:

•          I have played tennis

•          you have played tennis

•          He has played tennis

•          She has played tennis

•          It has played tennis

•          We have played tennis

•          they have played tennis

Verneinte Sätze im Present Perfect:



•          I haven´t played tennis

•          You haven´t played tennis

•          he hasn´t played tennis

•          She hasn´t played tennis

•          It hasn´t played tennis

•          We haven´t played tennis

•          They haven´t played tennis

Frageformulierungen im Present Perfect:

•          Have I played tennis?

•          Have you played tennis?

•          Has he played tennis?

•          Has it played tennis?

•          Have we played tennis?

•          Have they played tennis?

Wie schon am Anfang dieser Lektion erwähnt, beschreiben Present
Perfect Sätze eine Handlung, die zu einem unbekannten oder
unsicheren Zeitpunkt in der Vergangenheit ausgeführt wurde. Es ist
egal, wann die Handlung stattgefunden hat. Beispiel:

•              I have seen that film ten times.  (Ich habe diesen Film zehnmal
gesehen)



•              I think I have see him before.  (Ich glaube, ich habe ihn schon
mal gesehen)

•          There has been a war in Germany once before.  (In Deutschland
gab es schon einmal einen Krieg)

Einige mehrdeutige Zeitdefinitionen in der Vergangenheit kann für
Englischlernende etwas verwirrend vorkommen, daher werden
nachstehend einige ausführlichere Erklärungen gegeben.

Oft wird das Present Perfect verwendet, um über Veränderungen
zu sprechen, die sich über einen bestimmten Zeitraum ereignet haben.
Beispiel:

•               My English has improved since I moved to England.   (Mein
Englisch hat sich verbessert, seit ich nach England gezogen bin)

Wir können diese Zeitform auch benutzen, um persönliche oder
menschliche Leistungen zu beachreiben. Beispiel:

•              Nils Armstrong has walked on the moon.  (Nils Armstrong ist
auf dem Mond gelaufen)

•          Our daughter has learned how to read.  (Unsere Tochter hat das
Lesen gelernt)

Es kann verwendet werden, um zu sagen, dass eine von uns
erwartete Handlung nicht stattgefunden hat. Das Present Perfect legt
nahe, dass wir noch auf diese Handlung warten. Beispiel:

•          The rain hasn´t arrived.  (Der Regen hat (noch) nicht aufgehört)



•              Mike has not finished his project.  (Mike hat sein Projekt noch
nicht abgeschlossen)

Das Present Perfect wird auch verwendet, um über verschiedene
Tätigkeiten zu sprechen, die in der Vergangenheit stattfanden. Present
Perfect weist daraufhin, dass der Prozess nicht abgeschlossen ist und
weitere Handlungen möglich sind. Beispiel:

•               The terrorists have attacked that country seven times.   (Die
Terroristen haben das Land sieben Mal angegriffen)

Wenn wir eine Aussage über ein Ereignis, das in der Vergangenheit
begonnen hat und bis heute andauert, dann können wir das Present
Perfect anwenden. Beispiel:

•               He has been in Germany for eight months.   (Er ist seit acht
Monaten in Deutschland)

•               Lisa has liked cupcake since she was a little girl.   (Lisa hat
Cupcake schon von klein auf gemocht)



Present Progressive und Simple Present
Present Progressive ist die englische Zeitform für die Gegenwart.

Die Handlungen im Present progressive geschehen im Moment des
Sprechens. Außerdem kann man mit dem Present Progressive bereits
feststehende Pläne für die Zukunft ausdrücken. Present Progressive
und Simple Present werden in einigen Fällen für die zukünftige
Zeitform verwendet, jedoch gibt es einige Unterschiede für diese beiden
Zeitformen. Die Umstände, in denen diese beiden Zeiten verwendet
werden und nicht verwendet werden, werden in dieser Lektion mit
Beispielen erklärt.

Present Progressive:

Wenn Sie über Zukunftspläne sprechen, bei denen Sie sicher sind,
das diese Geschehen werden, dann sollten Sie die Zeitform Present
Progressive verwenden. Das Simple Present kann hier nicht verwendet
werden.Beispiel:

•               Q: What are you doing on Monday? (Was machst du am
Montag?)

•          A: I´m going to the cinema on Monday. (Ich gehe am Montag ins
Kino)

Wenn wir Anstelle von „I´m going to the cinema on Monday“ - „I
go to the cinema“ sagen würden, wäre dies falsch.

Weitere Beispiele mit Present Progressive:

•              Q: What time is Lisa arriving on Saturday?  (Um wie viel Uhr
kommt Lisa am Samstag an?)



•              A: At 11 am. I´m meeting her at the main station.  (Um 11 Uhr.
Ich treffe sie am Hauptbahnhof)

•               I´m not working on Saturday, so we can go out on Saturday.
 (Ich arbeite nicht am samstag, also können wir am samstag ausgehen)

•              Mike isn´t playing basketball on Friday.  (Mike spielt Freitags
kein Basketball)

Simple Present:

Wenn Sie über geplante Handlungen sprechen, wird das Simple
Present verwendet, auch wenn sie für die zukünftige Zeit verwendet
wird. In diesem Umfang sind zum Beispiel Kinositzungen, Abfahrts-
und Ankunftszeiten von Bussen und Zügen sowie Start- und Endzeiten
von Unterrichten und Kursen enthalten. Beispiel:

•          The bus leaves Manchester at 12 am and arrives in London at 2
pm.  (Der Bus verlässt Manchester um 12 Uhr und kommt um 14 Uhr
in London an )

•          It´s Friday tomorrow.  (Morgen ist freitag)

•          What time does the lesson begin?  (Um wie viel Uhr beginnt der
Unterricht?)

Wenn es sich um feststehende Handlungen (z.B. Arbeitszeiten),
dann kann das Simple Present verwendet werden. Beispiel:

•          I start with my new job on Thursday.  (Ich fange am Donnerstag
mit meinen neuen Job an)



•              What time do you begin work tomorrow?  (Wann beginnst du
morgen mit der Arbeit)

•          What time do you finish work today?  (Wann endet deine Arbeit
heute?)

Wie bereits erwähnt, eignet sich diese Art von Sätzen auch für die
Present Progressive Zeitform. Vergleichen Sie die folgenden Beispiele:

(PP = Present Progressive), (SP = Simple Present)

•              PP = What time are you leaving tomorrow?  (um wie viel Uhr
fährst du morgen ab?)

•              PS = What time does the train leave tomorrow?  (Um wie viel
Uhr fährt der Zug morgen ab?)

•              PP = I´m going to the cinema tomorrow.  (Ich gehe morgen ins
Kino)

•          PS = The film starts at 10 this evening.  (Der Film beginnt heute
abend um 10 Uhr)



Will- Future
Das Will-future wird verwendet, wenn man seine Vermutungen

über die Zukunft äußern möchte. Meistens handelt es sich um
Ereignisse, in denen man keinen Einfluss hat. Wenn Sie sich spontan
für etwas entscheiden, dann sollten Sie am besten das Will-future
verwenden. Es gibt in dieser Zeitform keine bestimmten Signalwörter,
aber man kann davon ausgehen, dass Satzstrukturen wie „I think“
oder „I´m sure that“ verwendet werden.

Bejahte Sätze mit dem Will- fure:

➢      I will go

➢      You will go

➢      He will go

➢      She will go

➢      It will go

➢      We will go

➢      They will go

Verneinte Sätze mit dem Will-future:

➢      I will not go (I won´t)

➢      You won´t go



➢      He won´t go

➢      She won´t go

➢      It won´t go

➢      We won´t go

➢      They won´t go

Fragen mit dem Will-future:

➢      Will I go?

➢      Will you go?

➢      Will he go?

➢      Will she go?

➢      Will it go?

➢      Will we go?

➢      Will they go?

Wie schon am Anfang dieser Lektion erwähnt, gibt es keine
Planung oder Absicht in zukünftigen Handlungen die in Will-future
verwendet werden. Es kann zum Beispiel verwendet werden, wenn
über eine Tätigkeit gesprochen wird, die aufgrund der Bedingungen in
der Zukunft stattfinden werden. Beispiele:

•          I will be a mother.  (Ich werde Mutter)

•          I will be a father.  (Ich werde Vater)



•          Sommer will come again.  (Sommer wird wieder kommen)

•              Will I see that man in our factory.  (Werde ich diesen Mann in
unserer Fabrik sehen?)

•              They will live in the same city.  (Sie werden in derselben Stadt
wohnen)

•          I will work for your boss.  (Ich werde für Ihren Chef arbeiten)

Das Will-future wird auch in einigen Situationen für ungeplante
Handlungen verwendet. Beispiel:

•          Person A:This book is great. (Dieses Buch ist großartig)

•              Person B: Really? I will read it then.  (Wirklich? Ich werde es
dann lesen)

•          Person A: Your phone is ringing.  (Dein Telefon klingelt)

•          Person B: I will answer it.  (Ich werde es beantworten)

•               You can´t carry this luggage yourself. I will help you.   (Sie
können dieses Gepäck nicht selbst tragen. Ich werde Ihnen helfen)

•          Person A: I want to tell you something, but it is very secret.  (Ich
möchte dir etwas sagen, aber es ist sehr geheim)

•               Person B: I see I won´t tell anybody. I promise you.   (Ich
verstehe, ich werde es niemanden erzählen. Ich verspreche es dir)



Das beste Beispiel für das Will-future sind Dialoge in Restaurants
oder Cafes. Lesen Sie den folgenden Dialog:

Q: What would you like to have to drink? (Was möchten sie
trinken?)

A: I will have a coffee.  (Ich werde einen Kaffee trinken)

Beispiele für Vorhersagen und Vermutungen:

•          I think they´ll help me.  (Ich denke, dass sie mir helfen werden)

•              He´ll probably pass his school.  (Er wird wahrscheinlich seine
Schule bestehen)

•              Perhaps she will talk to me at phone.  (Vielleicht wird sie am
Telefon mit mir sprechen)

•              I think I´ll win this match.  (Ich glaube, ich werde dieses Spiel
gewinnen)

Nachrichten, Zeitungsberichte oder Radiosender verwendet öfters
das Will-future. Beispiel:

•                   The president of Germany will visit the United States of
America next week.  (Der Präsident Deutschlands wird nächste Woche
die Vereinigten Staaten von Amerika besuchen)

Wenn man jemanden ein Angebot machen möchte, kann auch die
Zeitform Will-future verwendet werden. Beispiel:

•          Person A: I have a headache.  (Ich habe Kopfschmerzen)



•              Person B: I will bring you headache pills.  (Ich bringe dir dann
Kopfschmerztabletten)

•          Person A: I´m feeling very tired.  (Ich fühle mich sehr müde)

•          Person B:I will make your bed then.  (Ich werde dann dein Bett
machen)

•              Person A: I´m so tired that I´m about to fall asleep.  (Ich bin so
müde, dass ich bald einschlafen kann)

•               Person B: I´ll get you some energy drink then.   (Ich hole dir
dann einen Energydrink)

•          Person A: I´m very hungry.  (Ich bin sehr hungrig)

•               Person B: I will make some sandwiches for you then.   (Dann
mache ich dir ein paar Sandwiches)

Verschiedene Beispiele mit dem Will-future:

•               What will Lisa drink at breakfast?   (Was wird Lisa beim
Frühstück trinken?)

•          Where will they play baseball on Saturday?  (Wo werden sie am
Samstag Baseball spielen?)

•          What will your grandpa give you?  (Was gibt dein Opa dir?)

•          Where will they go tomorrow?  (Wohen gehen sie morgen?)



•               When will they come to Berlin?   (Wann kommen sie nach
Berlin?)

•               Will you give all your money to the bank?   (Wirst du dein
gesamtes Geld der Bank geben?)

•              Will she make a cake on Sunday?  (Wird sie am Sonntag einen
Kuchen backen?)

•          Will they com to see us in summer?  (werden sie uns im Sommer
besuchen?)



Goint to-Future
Das Going to-Future ist dem Will-future ähnlich. Es wird

verwendet, wenn man über Pläne, Vorhaben oder Absichten spricht.
Mit den Signalwörtern „tomorrow“ , „next year“ ist das Going to-
Future zu erkennen. Die Bildung des Going to-Future erinnert an die
Bildung des Present Progressive.

Beispiele für bejahte Sätze:

➢      I´m going to swim

➢      You are going to swim

➢      He is goint swim

➢      She is going to swim

➢      We are goint to swim

➢      They are going to swim

Beispiele für verneinte Sätze:

➢      I´m not goint to swim

➢      You aren´t goint to swim

➢      He isn´t goint to swim

➢      She isn´t goint to swim

➢      We aren´t goint to swim



➢      They aren´t going to swim

Bildung von Fragen:

➢      Am I going to swim?

➢      Are you going to swim?

➢      Is he going to swim?

➢      Is she going to swim?

➢      Is she going to swim?

➢      Are we going to swim?

➢      Are they going to swim?

Beispiele für zukünftige geplante oder vereinbarte Planungen:

•          Lisa called me this morning. We are going to meet at 10 am this
morning.   (Lisa hat mich heute morgen angerufen. Wir treffen uns
heute morgen um 10 Uhr)

•          Q: Have you decided what to do for holiday this summer?  (Hast
du dich entschieden, was du diesen Sommer für den Urlaub machen
möchtest)

•              A: Yes, I´m going to Berlin this summer.  (Ja, ich fahre diesen
Sommer nach Berlin)



•              Q: Would you like me to take you school?  (Möchtest du, dass
ich dich zur Schule bringe?)

•          A: No, thanks. Mike is going to pick me up.  (Nein, danke. Mike
holt mich ab)

In den obigen Sätzen ist zu verstehen, dass der Sprecher die
erwähnte Handlung bereits geplant hat.

Das „Going to-Future“ kann verwendet werden, wenn der Sprecher
basierend auf schlüssigen Beweisen eine Vorhersage über die Zukunft
macht oder über mögliche Dinge, die passieren könnten. Beispiele:

•                   Look at that drunk man on the roof. He´s going to fall on the
floor.  (Schau dir den betrunkenen Mann auf dem Dach an. Er wird auf
den Boden fallen)

•          Hey, slow up your speed. You are going to hurt somebody.  (Hey,
verlangsame deine Geschwindigkeit. Du wirst jemanden verletzen)

•              Look at those gray clouds. It´s going to rain.  (Schau dir diese
graue Wolken an. Es wird regnen)

Beispiele für Absichten in der Zukunft:

•              I´m goint to paint my house tomorow.  (Ich werde mein Haus
streichen)

•                   Mike has won the lottery. He say he´s goint to buy a flat in
Manchester.  (mike hat die Lotterie gewonnen. Er sagt, er würde sich in
Manchester eine Wohnung kaufen)



•          I´m going to learn Englisch next summer in London.  (Ich werde
nächsten Sommer Englisch lernen)

•          I´m going to be a doctor, when I finish the university.  (ich werde
Arzt, wenn ich die Universität abgeschlossen habe)

In der Zeitform „Going to-Future“ wird in der Regel nicht mit den
Verben „go“ und „come“ verwendet, stattdessen benutzt man die Zeit
„Present Progressive“ , wenn man Sätze mit „go“ und „come“ bilden
möchte. Unten sind falsche und richtige Beispiele aufgelistet:

•          I´m going to go to London tomorrow (falsch)

•          I´m going to London tomorrow. (richtig)

•          Are you going to come to the party? (falsch)

•          Are you comingt to the party? (richtig)

Unterschied zwischen „Will-future“ und „Going to-Future“

Beide Zeitformen werden ähnlich angewendet, es gibt jedoch
signifikante Unterschiede zwischen den beiden Zeiten. Kurz gesagt,
wird „Going to-Future“ für vorab festgestellte Handlungen oder
Vermutungen verwendet. Das „Will-future“ wird verwendet, um die
Handlung zu beschreiben, die zum Zeitpunkt des Gesprächs
entschieden wird. Lassen Sie uns das an einem Beispiel erklären.

Will-future Beispiel:

Nehmen wir mal an ein Mann sitzt in seinem Wohnzimmer und
schaut fern, während sein Sohn kommt und sagt; Dad, can you help me
with my homeworks? (Dad kannst du mir bei den Hausaufgaben helfen?)



Daraufhin sagt der Vater des Kindes; No, I can´t. I´m busy now. I will
help you later. (Nein, ich kann nicht. Ich bin jetzt beschäftigt. Ich werde
dir später helfen). In diesem Dialog verwendet der Mann das „Will-
future“, weil er sich gerade im Gespräch entschieden hat zu helfen.

Beispiel für „Going to-Future:

Der Sohn fragt seinen Vater: Dad, can you repair my computer?
(Dad, kannst du mein Computer reparieren?) Der Vater antwortet im
„Going to-Future“ und sagt; No, I can´t. I´m going to help Lisa now. I
will repair your computer when I´m back. (Nein, ich kann nicht. Ich
werde jetzt Lisa helfen. Ich werde deinen Computer reparieren, wenn ich
zurück bin).

Im ersten Teil des Satzes (No. I can´t. I´m goint to help Lisa now)
verstehen wir, dass der Vater des Jungen zuvor versprochen hatte, Lisa
zu helfen, weil er diesen Satz als „Going to-Future“ verwendet hat. Im
zweiten Teil des Satzes (I will repair your computer when I´m back) ist
die Zeitform „Will-future“ zu sehen, weil er die Entscheidung seinem
Sohn zu helfen, während des Gesprächs trifft.

Wenn eine Handlung freiwillig erledigt werden soll, wird das „Will-
future“ verwendet. Die freiwillige Tätigkeit ist in den meisten Fällen
die Entscheidung der Person, die spricht. Beispiele:

•          Person A: I´m really hungry.  (Ich habe wirklich Hunger)

•              Person B: I will make us some chicken to eat.  (Ich mache uns
Hühnchen zum Essen)

•          Person A: I´m really tired. (Ich bin wirklich müde)

•          Person B: I will make us some coffee. (Ich mache uns Kaffee)



Oft wird das „Will-future“ für Versprechungen verwenden.
Beispiel:

•          I promise, I call you when I arrive. (Ich verspreche, dass ich dich
anrufe, wenn ich ankomme)

•                   I promise I will not tell him about the secret between us.  (Ich
verspreche, dass ich ihn nichts über das Geheimnis zwischen uns
erzählen werde)

wie schon vorhin erwähnt ist das „Going to-Future“   ein Hinweis
darauf, dass die Handlung bereits geplant wurde. Beispiel:

•              Mike is goint to spend his holiday in USA.  (Mike wird seinen
Urlaub in den USA verbringen)

•              We are going to meet my parents tonight at 8 pm.  (Wir treffen
uns heute Abend um 20 Uhr mit meinen Eltern)

•              Lisa is going to make the breakfast.  (lisa wird das Frühstück
machen)

In einigen Fällen können beide Anwendungen bevorzugt werden.
Wenn es eindeutige Beweise für ein Ereignis oder einen bestimmten
Vorgang gibt. Beispiele:

•          It will rain / It´s going to rain. (Es wird regnen)

•          It will snow / It´s going to snow (Es wird schneien)

Schlussendlich können wir sagen, dass das „Going to-Future“ und
„Will-future“ durch Signalwörter   erkennt werden können. Die
typischen Signalwörter für beide Zeiten sind:



•          next monday/ week/ month/ year

•          tomorrow

•          in two weeks/ in five minutes

•          ten minutes later



Präpositionen

Präpositionen sind Verhältniswörter. Sie bestimmen die
Verhältnisse der Nomen oder Pronomen und beschreiben den
Verhältnis zu einem Teil des Satzes aus. Beispiel: on, at, from.

Englische Sätze haben viele verschiedene Verwendungszwecke,
wenn es um Präpositionen geht. Daher ist es wichtig an Beispielen zu
üben, um die Präpositionen zu lernen. In den deutsche Erklärungen
der Beispiele, die wir unter Kategorien geben, sind die Bedeutungen,
die dem Begriff gegeben werden. Somit kann die dem im Satz
hinzugefügte Bedeutung leicht gelernt werden.

Präpositionen, die auf Orte hinweisen:

1) Across

•               His house is across the street. (Sein Haus liegt gegenüber der
anderen Straßenseite)

•              They live across the street from us. (Sie wohnen gegenüber von
uns)

2) At

•          She is at the school. (Sie ist in der Schule)

•          She is a student at a small school. (Sie ist Schülerin einer kleinen
Schule)



3) Around

•              The market is just around the corner. (Der Markt ist gleich um
die Ecke)

•               Let´s take a walk around the city. (Machen wir einen
Spaziergang durch die Stadt)

4) Among

•               The university is among trees. (Die Universität liegt zwischen
Bäumen)

•              The newspaper might be among those papers. (Die Zeitungen
könnten unter diesen Papieren sein)

5) Against

•              Her bicycle was leaning against the fence. (Ihr Fahrrad lehnte
am Zaun)

•              Don´t lean against the stove. (Lehnen Sie sich nicht gegen den
Zaun)

6) After

•              The first street after the bridge is our street. (Die erste Straße
nach der Brücke ist unserer Straße)

•              Put a period after each sentence. (Setzen Sie nach jedem Satz
einen Punkt)



7) Above

•              This city is two thousand feet above sea level. (Diese Stadt liegt
zweitausend Meter über dem Meeresspiegel)

•              Your name is above mine on the list. (Dein Name steht in der
Liste über meinem Namen)

8) By

•          The matches are over there by the cigarettes. (Die Streichhölzer
sind da drüben bei den Zigaretten)

•               That house by tha sea is her dream house. (Dieses Haus am
Meer ist ihr Traumhaus)

9) Between

•              His house is between the market and the bank. (Sein Haus ist
zwischen dem Markt und der Bank)

•              Mike is sitting between Jon and Lisa. (Mike sitzt zwischen Jon
und Lisa)

10) In

•              She is sitting in a leather chair in the lobby. (Sie sitzt in einem
Ledersessel in der Lobby)

•          She was sleeping in an armchair. (Sie schlief in einem Sessel)

•          She lives in a small village. (Sie lebt in einem kleinen Dorf)



11) In front of

•          The bus stopped infront of the car. (Der Bus hielt vor dem Auto)

•          There is a truck parked in front of my house. (Vor meinem Haus
steht ein LKW)

12) In back of

•          Lisa is standing in back of Anna. (Lisa steht hinter Anna)

13) Inside

•          It is warmer inside the school. (In der Schule ist es wärmer)

14) Beside

•          The napkin is placed beside the plate. (Die Serviette wird neben
dem Teller platziert)

15) Near

•          You shouldn´t smoke near gasoline. (Sie sollten nicht in der Nähe
von Benzin rauchen)

•          They are sitting near the window. (Sie sitzen am Fenster)

16) On

•          She sat on the chair. (Sie setzte sich auf dem Stuhl)



•               He found the book on the table. (Er fand das Buch auf dem
Tisch)

17) On top of

•              The carpenter is on top of the house. (Der Schreiner steht oben
auf dem Haus)

18) Opposite

•          The school is opposite the policestation. (Die Schule befindet sich
gegenüber dem Polizeirevier)

•              The house is opposite the bank. (Das Haus liegt gegenüber der
Bank)

19) Outside

•              There´s a bird´s nest outside my house. (Vor meinem Haus gibt
es einen Vogelnest)

•               The flowers were left outside the house all day. (Die Blumen
wurden den ganzen Tag vor dem Haus gelassen)

20) To

•          Lisa went to school today. (Lisa ist heute zur Schule gegangen)

•          Attach the rope to the bumper of the car. (Befestigen Sie das Seil
an der Stoßstange des Autos)



21) Under

•          The cat is under the desk. (Die Katze ist unter dem Schreibtisch)

•          Put it under the table. (Legen Sie es unter dem Tisch)

22) Undermeath

•          The phone is undermeath the papers. (Das Telefon befindet sich
unter den papieren)

23) Up

•              I saw her running up the road. (Ich sah sie die Straße entlang
rennen)

24) Down

•               There is a big restaurant a mile down the street. (Es gibt ein
großes Restaurant eine Meile die Straße runter)

25) Through

•               She took a walk through the forest. (Sie machte einen
Spaziergang durch den Wals)

Präpositionen, die auf Richtungen hinweisen:



1) Across

•              I´m going across the street to see my friend. (Ich gehe über die
Straße, um meine Freundin zu sehen)

2) At

•          The man threw a stone at the bird. (Der Mann warf einen Stein
auf den Vogel)

3) Into

•              We saw her going into the theater. (Wir haben sie ins Theater
gehen sehen)

•          The dog ran into the kitchen. (Der Hund lief in die Küche)

4) By way of

•              Can we drive to London by way of Manchester? (Können wir
über Manchester nach London fahren?)

5) Down

•              I saw you walkig down the street. (Ich habe gesehen, wie du die
Straße entlanggegangen bist)

6) Out of



•          He took some money out of his purse. (Er nahm etwas Geld aus
seiner Handtasche)

•              The People ran out of the burning building. (Die Leute rannten
aus dem brennenden Gebäude)

7) To

•          He went to the market. (Er ging zum Markt)

8) Through

•          The Eagle flew through the open door. (Der Adler flog durch die
offene Tür)

9) Towards

•               This street leads towards the beach. (Diese Straße führt in
Richtung Strand)

•          She walked towards the office. (Sie ging in Richtung Büro)

10) Up

•              The shark were swimming up the sea. (Der Hai schwamm das
Meer hinauf)

Präpositionen, die eine Begründung aussagen:



1) Due to

•                   More people are using the public transportation due to the fuel
shortages. (Aufgrund der Kraftstoffknappheit nutzen mehr Menschen
die öffentlichen Verkehrsmittel)

2) Of

•          He dies of a heart attack. (Er stirbt an einem Herzinfarkt)

3) For

•               Take this medicine for your headache. (Nehmen Sie dieses
Arzneimittel gegen Kopfschmerzen ein)

Präpositionen für örtliche Angaben:

1) About

•               I think he will be away about a month. (Ich denke, er wird
ungefähr einen Monat leben)

2) After

•              Would you please call after 10 o´clock? (Würden Sie bitte nach
10 Uhr anrufen?)



3) Around

•              I will get to my house around eight. (Ich komme gegen acht in
mein Haus)

4) At

•               She told me to meet her at seven o´clock. (Sie sagte, ich solle
mich um sieben Uhr treffen)

5) Before

•               You should take this medicine before meal. (Sie sollten dieses
Arzneimittel vor dem Essen einnehmen)

6) By

•          She should be back by eight. (Sie sollte um acht zurück sein)

7) During

•          I think I will go to London during the summer. (Ich denke, dass
ich im Sommer nach London reise)

8) Until

•          I work from ten until six every day. (Ich arbeite täglich von zehn
bis sechs Uhr)



10) In

•               I can meet you in an hour. (Ich kann dich in einer Stunde
treffen)

•               He will graduate in 2017. (Er wird seinen Abschluss 2017
abschließen)

Präpositionen, um eine Art und Weise zu beschreiben

1) With

•          He is writing with a pencil. (Er schreibt mit einem Stift)

2) Like

•              This girl is walking like a duck. (Dieses Mädchen läuft wie eine
Ente)

3) In

•               You can´t go to work in jeans. (Sie können nicht in Jeans
arbeiten)

4) By

•               I enjoy going there by cab. (Ich fahre gerne mit dem Taxi
dorthin)



too/ either/ neither/ so

„Too“ und „so“ werden in positiven Sätzen verwendet, wenn man
einer Aussage von jemanden oder einer allgemeinen Aussage zustimmt.
Für negative Aussagen benutzt man die Wörter „either“ und „neither“
. Es gibt verschiedene Verwendungsmöglichkeiten dieser Wörter. Unten
sind in der folgenden Liste diese Wörter mit Beispielen aufgelistet.        
                                                           

(a = Aussage einer Person),   (b Zustimmung) , das zweite (b =
Abkürzung)

Too:

•          a) My mother is a teacher. (Meine Mutter ist Lehrerin)

•          b) I´m a teacher, too. (Ich bin auch Lehrer)

•          b) I´m, too. (Ich bin auch)

•          a) They came early yesterdays. (Sie kamen gestern früher)

•               b) We came early yesterday too. (Wir kamen gestern auch
früher)

•          b) We did too. (Wir auch)

•          a) My bird can swim. (Mein Vogel kann schwimmen)



•          b) Mine can swim too. (Mein Vogel kann auch schwimmen)

•          b) Mine can too. (Meiner kann auch)

•          a) I have to be an actor. (Ich muss Schauspieler sein)

•              b) My brother wants to be an actor too. (Mein Bruder möchte
auch Schauspieler sein)

•          b) My brother does too. (Mein Bruder auch)

•               a) I have been to Germany twice. (Ich war zweimal in
Deutschland)

•              b) His sister has been to Germany twice too. (Seine Schwester
war auch zweimal in Deutschland)

•          b) His sister has too. (Seine Schwester war auch)

So:

•          My dad is a doctor. (Mein Vater ist Arzt)

•          So am I. (Ich auch)

•          They came early yesterday. (Sie sind gestern früh gekommen)

•          So did we. (Wir auch)



•          I want to be a doctor. (Ich möchte Arzt werden)

•          So does my brother. (Mein Bruder auch)

•          I have been to Germany. (Ich war in Deutschland)

•          So has his sister. (Seine Schwester auch)

•          My dog can swim. (Mein Hud kann schwimmen)

•          So can mine. (Meiner auch)

Either:

•          My father isn´t a teacher. (Mein Vater ist kein Lehrer)

•          I´m not either. (Ich auch nicht)

•              They didn´t come early yesterday. ( Sie sind gestern nicht früh
gekommen)

•          We didn´t either. (Wir auch nicht)

•          I don´t want to be a doctor. ( Ich möchte kein Arzt sein)

•          My brother doesn´t either. (Mein Bruder tut es auch nicht)



•          I haven´t been to England. (Ich war noch nicht in England)

•          His sister hasn´t either. (Seine Schwester hat auch nicht)

•          My cat can´t swim. (Meine Katze kann nicht schwimmen)

•          Mine can´t either. (Meine kann es auch nicht)

Neither:

•          My mother isn´t a teacher. (Meine Mutter ist keine Lehrerin)

•          Neither am I. (Ich auch nicht)

•              They didn´t come early yesterday. (Sie sind gestern nicht früh
gekommen)

•          Neither did we. (Wir auch nicht)

•          I don´t want to be a doctor. (Ich möchte kein Arzt werden)

•          Neither does my brother. (Mein Bruder auch nicht)

•          I haven´t been to Germany. (Ich war noch nicht in Deutschland)

•          Neither has his sister. (Seine Schwester auch nicht)



•          My bird can´t swim. (Mein Vogel kann nicht schwimmen)

•          Neither can mine. (Meiner kann auch nicht)



Used to / Didn´t use to
Das „used to“ bezieht sich auf Gewohnheiten, sich wiederholende

Handlungen, Situationen, die wir in der Vergangenheit erlebt haben.
Da die Handlung in der Vergangenheit passiert ist, wird die Simple
Past – Form des Wortes use, also das Wort „used“ verwendet.

•          I used to eat cake every night when I was a child. (Als kind habe
ich jeden Abend Kuchen gegessen).

Wichtige Regel: Das „used to“ wird bei allen Personen ohne
Änderungen verwendet. Bei der Formulierung einer Frage ist zu
beachten, dass das Hilfsverb am Anfang steht und das (-e) am Ende des
Wortes „used“ entfernt. Beispiel:

•              Did you use to eat cake when you were a child? (Hast du schon
als Kind Kuchen gegessen?)

Wichtige Regel: Auch bei verneinten Sätzen wird   das Ende des
Wortes „used“ entfernt. Beispiel:

•          I didn´t use to eat cake when I was a child. (Ich habe früher als
Kind keinen Kuchen gegessen)

Beispiele:

•                   a) I used to run everyday when I was a student. (Ich bin jeden
Tag gelaufen als ich noch Schüler war)

a) In gewisser weise läuft die Person, die diesen Satz sagt, im
Moment nicht mehr regelmäßig oder gar nicht mehr.



•          The women used to wash her dress by hand but now she washes
them in her washing-machine. (Früher wusch das Mädchen ihr Kleid
von Hand, jetzt wäscht sie es in der Waschmaschine)

•          I did not use to run. (Ich bin nicht zum Laufen gekommen)

•              Did you use to run when you were at the high school? (Bist du
während der High School geklaufen?)

•          My grandpa didn´t use to watch TV, but now he is always before
the screen. (Mein Opa sah nicht immer fern, jetzt ist er immer vor dem
Bildschirm)

•               Did you use to play basketball when you were in the army?
(Hast du in der Armee Basketball gespielt?)

Das „used to“ kann verwendet werden, um die Ereignisse zu
beschreiben, die zwischen bestimmten Zeiträumen in der
Vergangenheit als eine gewöhnliche Tätigkeit wurde. Wenn jedoch
„used to“ verwendet wird, bedeutet dies, dass die Person die Handlung
nicht mehr ausführt, über die sie spricht. Mit anderen Worten, es wird
eine Handlung ausgedrückt die nicht mehr ausgeübt wird. Beispiele:

•          a) I used to play computer games every day when I was a child.
(Als Kind habe ich jeden Tag Computerspiele gespielt)

a) Da der Satz „used to“ in diesem Satz verwendet wird, versteht
man , dass die Person, die diesen Satz gesagt hat, nicht mehr
Computerspiele spielt.

•              b) I would play computer games when I was a child. (Ich habe
als Kind Computerspiele gespielt)

b) In diesem Satz wird Anstelle von „used to“ das Wort „would“
benutzt. Bei diesem Satz ist es genau das Gegenteil, denn hier versteht
man, dass die Person, die diesen Satz gesagt hat, seit der Kindheit
Computerspiele spielt.



Be / Become / Get used to

„Be“, „become“, „get used to“ werden verwendet um die
Vertrautheit mit etwas oder einem Ereignis zu erklären. Diese
Verwendung bezieht sich nicht auf die alten Gewohnheiten. Es ist genau
das Gegenteil von „used to“. Beispiele:

•               I´m used to getting up early. (Ich bin es gewöhnt, früh
aufzustehen)

•              You´ll soon get used to driving your new car. (Sie werden sich
bald daran gewöhnen, Ihr neues Auto zu fahren)

•          They were used to the heavy traffic when they were in Berlin. (Sie
waren an den starken Verkehr gewöhnt, als sie in Berlin waren)

•                   The students will soon get used to the school and to their new
friends. (Die Schüler werden sich bald an die Schule und ihre neuen
Freunde gewöhnen)

•          The new rules were quite different for them but they got used to
them in a short time. (Die neuen Regeln waren für sie ziemlich
unterschiedlich, aber sie gewöhnten sich innerhalb kurzer Zeit daran)

Permission (Genehmigung, Erlaubnis)

In den folgenden Sätzen gibt es keinen Unterschied in der
Bedeutung.

Beispiele:

•          I may read any book in his room. (Ich darf jedes Buch in seinem
Zimmer lesen)



•          I can read any book in his room.

•          I´m allowed to read any book in his room.

•              We are allowed to read any book in his room. (Wir dürfen jedes
Buch in seinem Zimmer lesen)

Die häufigsten Wörter, mit denen man eine Handlung für ein
Erlaubnis ausdrückt sind: „can“, „am/ is / are allowed“ und auch wenn
es nicht so häufig vorkommt das Wort „may“. Beispiele:

•          Students may not play football in the front of the school. (Schüler
dürfen vor der Schule keinen Fußball spielen)

•               Passengers may not smoke in the Train Station. (Passagiere
dürfen im Bahnhof nicht rauchen)

Der Unterschied zwischen „can“ und „may“ besteht darin, dass
„can“ viel umfangreicher verwendet werden kann und die Berechtigung
ausdrückt, die außerhalb der eigenen Entscheidung liegt.

•          He can come to our house. (Er kann in unser Haus kommen)

•               She is allowed to come to our house. (Sie darf in unser Haus
kommen)

•               My family allow her to our house. (Meine Familie lässt sie in
unser Haus)

Beispiel für negative Handlung:

•              a) You can´t come to our house. (Du darfst nicht in unser Haus
kommen)



a) Dieser Satz kann auf zwei Arten verstanden werden. Entweder
„Ich lasse dich nicht in unser Haus rein“ oder „ Meine Familie erlaubt
dir nicht in unser Haus“.

Das Wort „could“ kann verwendet werden, um eine beliebige
Handlung zuzulassen. Es wird für die gegenwärtige und zukünftige Zeit
verwendet, es wird davon ausgegangen, dass eine bedingte Situation
vorliegt. Beispiel:

•          He could to come our house. (Er könnte in unser Haus kommen)

Wenn Sie über eine vergangene Erlaubnis-Handlung sprechen,
könne die Wörter „could“ und „allow“ verwendet werden. Die
Vergangenheitsform von „May“ kann nur mit dem Erlaubnis-Wort
„allow“ ausgeführt werden. Die Vergangenheitsform des Wortes „can“
wird sowohl mit dem Wort „could“ oder „allow“ verwendet. Beispiele:

•               In the past, passengers could smoke in the municipal buses.
(Früher konnten die Fahrgäste in den Stadtbussen rauchen)

•                   Last term the school didn´t allow the students to play basketball
in the front of the school. (Im letzten Schuljahr erlaubte die Schule den
Schülern nicht, vor der Schule Basketball zu spielen)

•              Yesterday I allowed her to use my dictionary. (Gestern habe ich
ihr erlaubt, mein Wörterbuch zu benutzen)

•               Last month he wasn´t allowed to come to our house. (Letzten
Monat durfte er nicht in unser Haus kommen)

•                   Last year my family didn´t allow her to come to our house.
(Letztes jahr erlaubte meine Familie nicht, dass sie zu uns nach Hause
kam)



Frageformulierungen können mit „can, could, may“ und „might“
gebildet werden. Die Verwendung aller vier gilt jedoch für die erste
Person Singular und Plural. Beispiel:

•              Can/ Could/ May/ Might I ask a question? (Darf ich eine Frage
stellen?)

Zusammenfassung der Erlaubniswörter:
 

Im Falle der Beantragung der Erlaubnis für die zweite und dritte
Person Singular und Plural wird „can“ am häufigsten verwendet. Das
Erlaubniswort „allow“ kann ebenfalls verwendet werden. Beispiel:

•               Can she sleep wherever she wants? (Kann sie schlafen, wo sie
möchte?)

•          Are they allowed to read any book? (Dürfen sie ein Buch Lesen?)



In der Vergangenheitsform wird die Vergangenheitsform des
Erlaubniswortes verwendet. Beispiel:

•              Could your son go out without asking you for it? (Könnte dein
Sohn ausgehen, ohne dich danach zu fragen?)

•                   Were you allowed to play games out at night when you weere
young? (Durftest du nachts in jungen Jahren Spiele spielen?)



Prefer und Would Rather
„Prefer“ und „Would Rather“ werden verwendet um über

Vorlieben zu sprechen.

Beispiele:

•              I prefer to live in a big city. (Ich ziehe es vor, in einer großen
Stadt zu leben)

•              I prefer to play tennis rather than play basketball. (Ich spiele
lieber Tennis als Basketball)

Im Allgemeinen kann das „prefer“ auf drei verschieden Arten
verwendet werden, um auszudrücken, was Sie im Leben bevorzugen:

Prefer:

1)

•              I prefer basketball to baseball. (Ich bevorzuge Basketball dem
Baseball)

•          I prefer country to city. (Ich ziehe das Land der Stadt vor)

•               I prefer family to friends. (Ich bevorzuge die Familie den
Freunden)

2)

•          I prefer to drink milk. (Ich trinke lieber Milch)



•              I prefer to drink coffe rather than tea. (ich trinke lieber Kaffee
als Tee)

•              I prefer to go out rather than stay home. (Ich gehe lieber raus
als zu Hause zu bleiben)

•                   I prefer to spend time with my family rather than work. (Ich
ziehe es vor, Zeit mit meiner Familie zu verbringen, anstatt zu
arbeiten)

3)

•          I prefer drink tea. (Ich bevorzuge Tee zu trinken)

•          I prefer drinking tea to drinking coffee. (Ich trinke lieber Tee als
Kaffee)

•               I prefer reading historys to reading comics. (Ich lese lieber
Geschichten als Comics)

Would Rather:

Es gibt keinen unterschied in der Bedeutung zwischen „would
rather“ und „would prefer“ . Lediglich die Verwendung ist strukturell
der Unterschied.

Nach „would rather“ kommt ein Verb und nimmt kein zusätzliche
Änderung. Beispiel:

•          I´d rather go by bus. (Ich fahre lieber mit dem Bus)

•          I´d rather stay st school. (Ich bleibe lieber in der Schule)



Would Prefer:

Das „would prefer“ wird nicht in allgemeinen Situationen, sondern
in bestimmten Situationen verwendet. Beispiel:

•          Would you prefer coffee or tea? (Möchten Sie Kaffee oder Tee?)

•                   I´d prefer to stay at home rather than go to the cinem today?
(Ich möchte lieber zu Hause bleiben als heute ins Kino zu gehen?)

•                   Would you prefer to watch romantic film rather than a horror
film? (Möchtest du lieber einen romantischen Film sehen als einen
Horrorfilm?)

„In Case“ und „as if“ Sätze

Das „In Case“ wird im Simple Present und Simple verwendet und
erläutert die Situation einer Maßnahme. Beispiele:

In Case:

•          I always carry my wheel in the car in case I have a flat tyre. (Ich
habe immer mein Rad im Auto, falls ich einen platten Reifen haben
sollte)

•          I got her adress in case I should heve oportunity to visit her. (Ich
bekam ihre Adresse für den Fall, dass ich sie besuchen könnte)

•              Take this umbrella in case it rains. (Nimm diesen Regenschirm
für den Fall, dass es regnet)

As if / As though:



„As if“ und „as though“ haben die gleiche Bedeutung und können
austauschbar verwendet werden. Es kann als „als ob“ auf Deutsch
übersetzt werden. Beispiele:

•          The baby looks as if/ as though it is going to cry. (Das Baby sieht
aus, als würde es weinen)

•          The old man is talking as if / as though he has been the accident.
(Der alte Mann redet, als hätte er ein Unfall)

•              They are panting as if/ as though they have been running. (Sie
keuchen, als ob sie gerannt wären)

In den Sätzen mit „as if“ und „as though“ werden über
Möglichkeiten gesprochen, die passieren können oder von
Möglichkeiten bei denen man nicht sicher ist ob diese passiert sind. Im
ersten Satz wird das Baby vielleicht weinen. Im zweiten Satz wissen wir
nicht, ob der Mann den Unfall verursacht hat. Im dritten Satz ist nicht
klar, ob sie im liefen. In dieser Art von Sätzen wird meistens anstatt
„was“ das Wort „were“ verwendet. Beispiele:

•                   The children were looking at me as if/ as though I were a
shepherd. (Die Kinder sahen mich an, als ob ich ein Hirte wäre)

•              It´s dark as if/ s though it were night. (Es ist dunkel, als ob es
Nacht wäre)

•          The woman walks as if/ as though she were the queen. (Die Frau
geht, als ob sie die König wäre)



Had better

Die Wörter „Had better“ werden verwendet, um der
Ansprechperson einen Rat zu geben. Es ist sehr ähnlich zu „should“
und hat die gleiche Bedeutung. Die negative Form ist „Had better not“.
Die „Had better“ - Struktur ist die Vergangenheitsform von „had“ und
wird öfters in der Verwendung von Nicht-Muttersprachlern
verwechselt. Das „Had better“ hat verschiedene
Anwendungsmöglichkeiten, die unten aufgelistet sind:

Es kann als ein starker Hinweis verwendet werden, sodass eine
Handlung als Rat für Jemanden gut sein sollte. Beispiel:

•          You had better work harder, or you will fail.  (Du solltest besser
arbeiten, sonst wirst du versagen)

In der negativen Form wird nach dem Wort „better“ ein „not“
hinzugefügt. Beispiel:

•          You had better not go out.  (Du solltest besser nicht ausgehen)

In der Frageformulierung steht nur das „had“ am Anfang des
Satzes. Beispiel:

•          Had we better let him?  (Sollten wir ihn besser informieren?)

Weitere Beispiele:



•               Hadn´t you better ask her first? (Solltest du sie nicht besser
zuerst fragen?)

•          You´d better not forget to pay the rent today. (Vergiss nicht, die
Miete heute zu bezahlen)

•              I´d better not drink any more tea. (Ich sollte besser keinen Tee
mehr trinken)

•          It´s a very nicy Jacket, you had better not change it.  (Es ist eine
sehr schöne Jacke, du solltest es besser nicht umtauschen)

•              I´d better go now or I´l be late. (Ich gehe jetzt besser, sonst bin
ich zu spät)

•               You´d better wear a coat. It´s cold outside. (Du ziehst besser
einen Mantel an, es ist kalt draußen)

•              We´d better stop for breakfast, I´m very hungry. (Wir sollten
besser anhalten, um zu frühstücken, ich bin sehr hungrig)

Modalverben

Modalverben sind die am häufigsten verwendeten Verben, der
englischen Sprache. Mit Modalverben sind Wörter wie mögen, könne,
sollen gemeint. Einer der am häufigsten verwendeten Modalverb ist
das Verb „can“.

CAN:

1) Das „can“ kann zum Beispiel verwendet werden, um über
persönliche Fähigkeiten zu sprechen. Beispiel:



•          Mike can play football.  (Mike kann Fußball spielen)

•          Mike can swim.  (Mike kann schwimmen)

•          I can climb that mountain.  (Ich kann diesen Berg besteigen)

•              My sister can play the violine.  (Meine Schwester kann Geige
spielen)

•               My students can speak Englisch.   (Meine Schüler können
Englisch sprechen)

•               My father can speak Chinese.   (Mein Vater kann Chinesisch
sprechen)

Um zu sagen, was wir nicht tun können, wird dem „can“ ein „not“
hinzugefügt. Beispiele:

•          Mike can´t play basketball.  (Mike kann kein Basketball spiele)

•               My mother can´t speak Chinese.   (Meine Mutter kann kein
Chinesisch)

•          I can´swim.  (Ich kann nicht schwimmen)

Bei Frageformulierungen steht das „can“ immer am Anfang des
Satzes. Beispiel:

•          Can you speak English?  (Kannst du Englisch sprechen?)

•          Can you swim.  (kannst du schwimmen?)

•               Can your father speak German?   (Kann dein Vater Deutsch
sprechen?)



„can“ wird auch verwendet, um über Dinge zu sprechen, die
passieren können oder nicht passieren können, oder über Zustände, die
einfach nicht möglich sind. Beispiele:

•              The doctor can see you at 8 am.  (Der Arzt kann sie um 8 Uhr
sehen)

•               You can not buy meat at the flower shop.   (Du kannst kein
Fleisch im Blumenladen kaufen)

•               Lisa can come to Berlin this weekend.   (Lisa kann dieses
Wochenende nach Berlin kommen)

COULD/ BE ABLE TO

„Could“ ist die Vergangenheitsform von „can“. Es kann ohne
Veränderungen vorgenommen zu werden für alle Personen verwendet
werden. Bei der Frageformulierung steht das „could“ am Anfang des
Satzes. Beispiele:

•          I could swim when I was a young boy.  (Ich konnte schwimmen,
als ich ein kleiner Junge war)

•               My brother couldn´t finish his homework yesterday.   (Mein
Bruder konnte gestern seine Hausaufgaben nicht machen)

In der Vergangenheitsform können „could“ und „be able to“
austauschbar verwendet werden, es besteht kein Unterschied zwischen
ihnen. Beispiele:

•                   I could ride a bycicle when I was seven years old. (Ich konnte
Fahrrad fahren, als ich sieben Jahre alt war)



•                   Was your father able to drive a car when he was young?  (War
dein Vater in jungen Jahren in der Lage, Auto zu fahren?)

•          The man was able to lift the table.  (Der Mann konnte den Tisch
anheben)

Das „could“ kann auf verschiedenen Arten verwendet werden, zum
Beispiel kann es in einigen Fällen in der Vergangenheitsform
verwendet werden. Beispiel:

•          Liste! I can hear voices.  (Hör mal zu! Ich kann stimmen hören)

•              I listened and I can hear footsteps. (I have listened and can not
hear voices)

„could“ wird auch verwendet, wenn auf mögliche und zukünftige
Handlungen verwiesen wird. Besonders wenn jemand etwas vorschlägt,
kann es verwendet werden. Beispiel:

•               The mobile phone is ringing, it could be Mike.   (Das
Mobiltelefon klingelt, es könnte Mike sein)

•          They could arrive any time.  (Sie könnten jederzeit ankommen)

Beispiel für Frage (Q) und Antwort (A):

•               Q: What shall we do this morning? it´s raining today.   (Was
machen wir heute morgen? Es regnet heute)

•              A: We could watch a movie at home.  (Wir könnten zu Hause
einen Film sehen)



Außerdem zu „could“ : Es kann auch verwendet werden, um zu
betonen, dass eine Tätigkeit in der Gegenwart oder in der Zukunft
möglich ist.

COULD HAVE DONE:

Zwischen „could“ und „could have done“ gibt es einen Unterschied
in der Bedeutung, wie man es unten in den Beispielen feststellen kann.
Beispiele:

•          I was so tired. I could have slept for a month. (Ich bin so müde.
Ich hätte einen Monat lang schlafen können)

•              I´m so tired. I could sleep for a month. (Ich bin so müde. Ich
könnte einen Monat lang schlafen können)

Es wird häufiger für Handlungen verwendet, die in der
Vergangenheit stattfinden könnten, aber nicht verwirklicht wurden.
Beispiel:

•          Why did you stay at a hotel when you went to Berlinß you could
have stayed with Mike.   (Warum hast du in einem Hotel übernachtet,
als du nach Berlin gereist bist, du hättest bei Mike bleiben können)

•                   Mike fell off a ladder two days ago but he´s all right, he could
have hurt himself.  (Mike ist vor zwei Tagen von einer Leiter gefallen,
aber es geht ihm gut, er hätte sich verletzen können)

MUST und CAN`T:

Wenn wir genau wissen, dass etwas an Wahrhaftigkeit hat, können
wir das „must“ verwenden. Beispiel:



•                   Our new neighbour has got a big house. He must be very rich. 
(Unser neuer Nachbar hat ein großes Haus, er muss sehr reich sein)

•                   You are learning very hard. You must have very good marks at
the school.  (Du lernst sehr viel, du musst sehr gute Noten in der Schule
haben)

•              You are working all day. You must be very tired.  (Du arbeitest
den ganzen Tag, du musst sehr müde sein)

Wenn wir eine bestimmte Vorstellung haben, dass etwas nicht
möglich sein kann, können wir im Satz das „can´t“ verwenden.
Beispiel:

•          This man can´t have that much money. He is very poor.  (Dieser
Mann kann nicht soviel Geld haben. Er ist sehr arm)

•              You have eaten three hamburgers. You can´t be hungry.  (Du
hast drei Hamburger gegessen. Du kannst nicht hungrig sein)

In der Vergangenheitsform wird „must“ zu „must have done“ und
„can´t“ zu „can´t have done“. Beispiele:

•               My grandma is coughing a lot. She must have caught cold.
 (Meine Oma hustet viel. Sie muss sich erkältet haben)

•                   I can´t find my keys. I must have left them at office.  (Ich kann
meine Schlüssel nicht finden. Ich muss sie im Büro gelassen haben)

•          The phone rang but I didn´t hear. I must have been asleep.  (Das
Telefon klingelte, aber ich habe nichts gehört. Ich muss geschlafen
haben)

•              The ground is wet. It must have rained during the night.  (Der
Boden ist nass. Es muss in der Nacht geregnet haben)



•          Lisa walked past me without speaking. She can´t have seen me. 
(Lisa kann mich nicht gesehen haben. Sie ging an mir vorbei, ohne mit
mir zu sprechen)

Anstelle von „can´t have done“ kann man auch „couldn´t have
done“ benutzen. Beispiele:

•              They couldn´t have cleaned the room.  (Sie hätten das Zimmer
nicht reinigen können)

•                   He was happy that his father couldn´t have left his mother. (Er
war froh, dass sein Vater seine Mutter nicht verlassen konnte)



MAY
„may“ wird meistens verwenden, um höflich um etwas zu bitten. Es

hat keinen großen Unterschied in der Bedeutung zu „might“ . Die
verneinte Form von „may“ ist „may not“ und von „might“ „might
not“. Das „may“ ist in manchen Fällen etwas höflicher als „might“ und
beide werden Anstelle von „can“ in der Korrespondenzsprache
verwendet. Beispiele:

•          It may snow tomorrow. (Es kann morgen schneien)

•          It might snow tomorrow.  (Es könnte morgen schneien)

Mit dem „may“ kann man um Erlaubnis bitten oder der
Ansprechperson etwas erlauben. Beispiel:

•          May I sit next to you?  (Darf ich mich zu dir setzen?)

•          You may turn the radio on.  (Du darfst das Radio einschalten)

Es wird auch für wahrscheinliche Handlungen verwendet. Beispiel:

•                   I may get a good mark in the exam, but I´m not sure.   (Ich
bekomme vielleicht eine gute Note in der Prüfung, bin mir aber nicht
sicher)

Wenn über ein zukünftiges Ziel gesprochen wird. Beispiel:

•          I buy a ticket for the cinema beforhand so that I may sit near the
stage.  (Ich kaufe vorab ein Ticket für das Kino, damit ich in der Nähe
des bildschirms sitzen kann.)



MIGHT:

Wie schon vorhin erwähnt hat „might“ in der Bedeutung keinen
Unterschied zu „may“, doch trotzdem gibt es in der Anwendung einige
Unterschiede.

Mit dem „might“ kann man über Handlung in der Vergangenheit
berichten. Beispiele:

•              Our boss told us we might go when the bell rang.  (Unser Chef
sagte und, wir können gehen, wenn die Glocke läutet)

„might“ wird auch verwendet, wenn auf Wünsche bezüglich der
Vergangenheit Bezug genommen wird. Beispiel:

•               I hoped you might pass the school.   (Ich habe gehofft, du
könntest die Schule bestehen)

Es kann verwendet werden, um seine Meinung für die zukünftige
Handlung zu äußern. Beispiel:

•              You might miss the train because you are to late.  (Du könntest
den Zug verpassen, weil du zu spät bist)

Es wird in einigen Fällen verwendet, um eine Genehmigung auf
sehr höfliche Weise zuzulassen oder anzufordern. Beispiel:

•          Might I read your book?  (Könnte ich dein Buch lesen?)

•              You might send the item in advance.  (Sie können den Artikel
vorab versenden)



Es wird auch für Handlungen verwendet, die möglicherweise in der
Vergangenheit stattgefunden haben oder nicht stattgefunden haben.
Beispiel:

•          You might have hurt him, but thankfully you did not do it.  (Sie
könnten ihn verletzt haben, aber zum Glück haben Sie es nicht getan)

•          They might have come by train, but they preferred to walk. (Sie
könnten mit dem Zug kommen, aber sie wollten lieber laufen)



„MUST“ und „HAVE TO“
Zwischen „must“ und „have to“ gibt es geringfügige Unterschiede.

Diese Unterschiede werden in dieser Lektion hervorgehoben.

Mit dem „must“ kann man seine eigene Autorität zu einem Thema
vorbringen, seine persönliche Gefühle und Meinung zum Ausdruck
bringen. Das „have to“ kann im Gegenteil verwendet werden. Beispiel:

•          He must clean his room.  (Er muss sein Zimmer sauber machen)
I

(Diese Aussage ist die persönliche Meinung der Person, die den Satz
gesagt hat, dass der Raum gereinigt werden sollte)

•              The students must learn English at least ten hour a week.  (Die
Schüler müssen mindestens zehn Stunden pro Woche Englisch lernen)

(Die Verpflichtung (must) in diesem Satz ist wieder die Meinung der
Person, die diesen Satz sagt)

•              You have to wear schooluniform in this school.   (Du musst in
dieser eine Schuluniform tragen)

(Die Aussage in diesem Satz hat nichts mit der eigenen Meinung der
Person zu tun. Er erwähnt nur die Regel der Schule und die
Verpflichtung der Schüler)

Insbesondere wenn 1.Person Singular und Plural verwendet
werden, verringert sich der Bedeutungsunterschied zwischen „must“



und „have to“ , dann können sie auch austauschbar in Sätzen
verwendet werden. Beispiele:

•                   I have to get into train and go to work at a quarter to seven
every morning.  (Ich muss jeden Morgen um Viertel vor sieben in den
Zug einsteigen und zur Arbeit gehen)

•              I have to finish a book every month to finish  (Ich muss jeden
Monat ein Buch zu ende lesen)

•                   I must read this book till tomorrow morning, i will return it to
the library.  (Ich muss dieses Buch bis morgen früh lesen, ich werde es
in die Bibliothek zurückbringen)

Bei Notfällen, auch wenn es sich um die 2.Person oder 3.Person
handelt, kann das „have to“ und „Have got to“ verwendet werden.
Beispiel:

•          I have to / I have got to water my plants on the balcony today, so
they do not dry out.  (Ich muss meine Pflanzen auf dem Balkon gießen,
damit sie nicht austrocknen)

Im Falle einer dauerhaften und gewohnheitsmäßigen Verpflichtung
wird jedoch nur „have to“ verwendet. In solchen Fällen kann „have
got“ nicht verwendet werden. Beispiel:

•              I have to water my plants on the balcony every monday.  (Ich
muss meine Pflanzen jeden Montag auf dem Balkon gießen)



SHOULD:
Das „should“ wird meistens verwenden um einen Ratschlag zu

machen. Um zu sagen, dass etwas besser wäre, etwas zu tun, dann wird
das „should“ im Satz benutzt. Wenn man etwas nicht tun sollte, dann
wird die verneinte Form verwendet „shouldn´t“. „should“ kann für alle
Personen ohne Änderungen vorzunehmen eingesetzt werden. Da es im
Satz als Hilfsverb dient, kommt kein „to“ zwischen „should“ und dem
Hauptverb. Obwohl „should“ häufig für Ratschläge verwendet wird,
gibt es auch unterschiedliche Verwendungen von „should“. Beispiele
für diese Verwendungen:

•          Für Ratschläge: You should focus more on your wife and less on
work.   (Du solltest dich mehr auf deine Frau und weniger auf die
Arbeit konzentrieren)

•                   Vorschlag: When you go to Germany, you should visit the
palaces in Potsdam.  (Wenn du nach Deutschland gehst, solltest du die
paläste in poDtsdam besuchen)

•                   Zwang, Notwendigkeit oder Bedürfnisse: I really should be in
the scholl by 7:30 am.  (Ich sollte wirklich um 7:30 Uhr in der Schule
sein)

•               Erwartungen: By now, they should already be in Berlin.
 (Inzwischen sollten sie bereits in Berlin sein)



OUGHT TO:
Das „ought to“ kann auf die gleiche Art und Weise wie das

„should“ eingesetzt werden, wenn es sich um einen Ratschlag an die
Ansprechperson handelt. Beispiel:

•              You ought to / should be more careful when you driving. (Du
solltest beim Fahren vorsichtiger sein)

•              The governments should / ought to take care of human rights.
 (Die Regierungen sollten sich um die Menschenrechte kümmern)

Wie es in den obigen Sätzen zu verstehen ist, ist hier nicht die Rede
von irgendeinem Zwang. Es werden nur die Fälle zu Ausdruck
gebracht, die nur als Meinung oder Ratschlag dienen sollen.

Um zu sagen, dass die Ereignisse in der Vergangenheit geschahen
falsch waren, kann man „should have done“ oder „ought have done“
verwenden. Beispiel:

•              You should have told your family the truth.  (Du solltest deiner
Familie die wahrheit sagen sollen)

•               The government ought to have decreased the prices.   (Die
Regierung hätte die Preise senken müssen)

Countable and Uncountable (Zählbar und Unzählbar)

Einzelne Objekte, Orte usw., die in Zahlen ausgedrückt werden
können, werden als zählbar angesehen, diese nennt man im Englischen
(Countable words).Beispiele:

books, pencils, doors, dogs, cats



Zählbare Wörter können sowohl Plural als auch Singular sein:

Singular: a picture, a book

Plural: three pictures, a lot of books

Dinge wie Rohstoffe, Konzepte,   Informationen usw. sind
„uncountable“ und werden als unzählbar eingestuft. Beispiel:

•          wood (Holz)

•          cheese (Käse)

•          anger (Zorn)

•          idea (Idee)

Die Logik hinter den unzählbaren Wörtern ist, dass wir zum
Beispiel nicht ein Käse, zwei Käse oder drei Käse auf Englisch sagen
können, stattdessen sagen wir 1 Kilo Käse oder 300 Gramm Käse. Aber
was ist, wenn wir diese Wörter, die im Normalfall nicht zählbar sind als
zählbare Wörter benutzen wollen oder müssen? Dann können diese
Wörter wie in den folgenden Beispielen verwendet werden. Hier ist zu
beachten, dass diese Regel nicht für alle unzählbaren Wörter gültig ist.
Hier wird der Mehrzahl zur Messeinheiten und nicht zum unzähligen
Wort gebracht:

•          water → a glass of water → two glasses of water

•          cheese → five slices of cheese (Fünf Scheiben Käse)

Unzählbare Wörter können wie gefolgt aufgelistet werden:



Flüssigkeiten wie: blood (Blu), water (Wasser), gasoline (Benzin),
coffee (Kaffee), tea (Tee), milk (Milch), soup (Suppe), oil (Öl)

Feststoffe: bread (Brot), ice (Eis), wool (Wolle), cotton (Baumwolle),
glass (Glas), meat (Fleisch)

Gase: steam (Dampf), air (Luft), oxygen (Sauerstoff)

Sprachen: English, German, Urdu

Wissenszweige: Chemistry (Chemie), Physics (Physik)

Naturereignisse: weather (Wetter), rain (Regen), snow (Schnee), fog
(Nebel)

Sportaktivitäten: baseball, basketball, football, tennis

Sonstige Aktivitäten: shopping (Einkaufen), swimming
(Schwimmen), driving (Fahren)



Some
Das Wort „some“ wird im Sinne von einige, manche oder wenige

verwendet. Sie unterscheiden sich bei der Verwendung mit
unzählbaren als auch mit zählbaren Wörtern. Wenn es mit zählbaren
Wörtern verwendet wird, hat es die Bedeutung – einige oder manche.
Bei der Verwendung mit unzählbaren Wörtern, bekommt es die
Bedeutung manche. Wenn „some“ mit zählbaren Wörtern verwendet
wird, werden diese Wörter Plural. Wenn es mit unzählbaren Wörtern
verwendet wird, dann werden diese Singular. Es gibt natürlich einige
Ausnahmen, wo diese Regel nicht gilt, die im Folgenden beschrieben
werden.

Beispiele mit zählbaren Substantiven als Plural:

•               Some people called the hospital this morning. (Einige Leute
haben heute Morgen im Krankenhaus angerufen)

•              Her sister has some pairs of shoes.  (Ihre Schwester hat einige
Paar Schuhe)

•              There are some plants in the garden.  (Im Garten gibt es einige
Pflanzen)

•               There are some children in front of my house.   (Vor meinem
Haus gibt es einige Kinder)

In den folgenden Beispiele wird das „some“ mit unzählbaren
Wörtern verwendet und gelten als Singular:

•          Mike needs some medicine.  (mike braucht etwas Medizin)

•               My mother is going to buy some sugar.   (Meine Mutter wird
etwas Zucker kaufen)



•              I have got some money in my pocket.  (Ich habe etwas Geld in
der Tasche)

•              There is some water in the pot.  (Es befindet sich etwas Wasser
in der Kanne)



ANY
Das Wort „any“ bedeutet „nichts, keine“ und kann mit zählbaren

und auch mit unzählbaren Wörtern verwendet werden. Wenn es zum
Beispiel mit einem zählbaren Substantiv verwendet wird, hat es eine
plurale Bedeutung. Wenn es mit unzählbaren Wörtern verwendet wird,
dann ist es Singular. Das Wort „any“ wird dann nur in Negativ- und
Fragesätzen verwendet. Das Wort „any“ kann nur in positiven Sätzen
verwendet werden, wenn es mit (if) oder (weather) verwendet wird.

Beispiele für zählbare Wörter:

•          Doesn´t your grandpa have any books about this subject?  (Hat
dein Opa keine Bücher zu diesem thema?)

•              Did Mike bring any friends to the party last week?  (Hat Mike
letzte Woche Freunde zur Party mitgebracht?)

•               Are there any books on the table?   (Gibt es Bücher auf dem
Tisch?)

•               There aren´t any books on the table.   (Auf dem Tisch liegen
keine Bücher)

•          There aren´t any students in the class.  (Es sind keine Schüler in
der Klasse)

Beispiele mit unzählbaren Wörtern:

•               Don´t he eat any jam for breakfast?   (Isst er zum Frühstück
keine Marmelade?)

•              There isn´t any butter in the fridge.  (Im Kühlschrank ist kein
Butter)



•               Have you got any money in your pocket?   (Hast du Geld in
deiner Tasche?)

Positive Sätze:

•          I´m not sure if there is any jam in the fridge.  (Ich bin mir nicht
sicher, ob sich im Kühlschrank Marmelade befindet)

•                   I will always help you if you have any problems at school. (Ich
helfe dir immer, wenn du Probleme in der Schule hast)

Unbestimmte Pronomen mit „some“ und „any“

Die Benutzungsregeln in der vorherigen Lektion (some und any)
gelten auch für die folgenden Pronomen in dieser Lektion, ihre
Verwendung für positive, negative und Fragesätzen ist gleich, aber sie
unterscheiden sich in der Bedeutung voneinander. Dieses Thema
enthält Erklärungen und Beispiele für die Verwendung dieser
Pronomen.

•          somebody → Somebody stole my car.

•          someone → I saw someone in front of the house.

•          something → There is something in my room.

•               somewhere → I left my wallet somewhere.   (Ich habe meine
Brieftasche irgendwo gelassen)

•               anybody → I didn´t see anybody in the city.   (Ich habe
niemanden in der Stadt gesehen)

•          anything → I didn´t buy anything today.  (Ich habe heute nichts
gekauft)



•               anywhere → I didn´t go anywhere last holiday.   (Ich bin im
letzten Urlaub nirgendwohin gegangen)

•          nobody → I saw nobody on the street.  (Ich habe niemanden auf
der Straße gesehen)

•               noone → I met noone at the birthday party.   (Ich habe
niemanden in der Geburtstagfeier getroffen)

•          nothing → I buy nothing today.  (Ich kaufe heute nichts)

•              nowhere → I where nowhere last holiday.  (Ich war nirgendwo
im letzten Urlaub)

•               anyone → Is there anyone in the classroom?   (Befindet sich
jemand im Klassenzimmer?)

Die mit „no“ beginnenden Pronomen werden in positiven Sätzen
verwendet, ihre Bedeutung ist jedoch negativ. Beispiel:

•          I saw nobody. (Ich habe niemanden gesehen)

„nobody“ und „somebody“ können als Subjekt verwendet werden
und werden immer als Singular betrachtet. Beispiele:

•          Nobody called me.  (Niemand hat mich angerufen)

•               Somebody called my name.   (Jemand hat meinen Namen
gerufen)

„anybody“ kann auch als Subjekt im Satz stehen, aber dann hat es
die Bedeutung – irgendjemand oder Jeder. Beispiel:



•          Anybody can roast a fried egg. (Jeder kann ein Spiegelei braten)
Haftungsausschluss:

Der Inhalt dieses Buches wurde mit großer Sorgfalt geprüft und erstellt.
Für die Vollständigkeit, Richtigkeit und Aktualität der Inhalte kann jedoch
keine Garantie oder Gewähr übernommen werden. Der Autor übernimmt
daher keine Verantwortung für das Nicht-Erreichen der im Buch
beschriebenen Ziele. Kontakt: Serhan Altin, Zwischenäckerle 30, 71522
Backnang –D.
 


